
ジュンジュン

アライアンスパーソネル
ベストレート受賞歴多数

www.APHawaii.com

バイリンガル登録者数No.1（日、英、中、韓など）

無料ご相談は私たちにお任せ下さい！

信頼と実績の 
人材派遣会社

随時
更新中!求人で

企業様お困りの
(808)521-4300

615 Piikoi St. Suite 1111, Honolulu
火～土 8am-4:30pmファミリー補聴器センター

診断無料、すべて日本語で対応いたします
◆ すべての補聴器ブランドに対応いたします
◆ 生涯サービスいたします
◆ ご購入の補聴器にはすべてのサービスと
　 電池が含まれます

www.familyhearingaidcenter.com
駐車場無料

のことなら 何でもお任せ下さい！補聴器補聴器

仲村 時男 ウェス
BC-HIS (808)792-2802日本語でお気軽に

お問合せください

ALWAYS STRESS 
FREE WHEN YOU 
P.A.C. IT

HNL NON-STOP  LAX 
B747-400 All Cargo
Ships Six Days/Week 

808-834-7977

From Aston Martins and 
Outsize Cartons, to Polo 
Ponies and Man’s Best Friend.

PACIFICAIRCARGO.COM  

Next Day Service
VIP Pet Service
Oversize Items

cameronbrooksart.com

Pacific Air Cargo .indd   2 2/19/20   9:58 AM
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日経平均	 27,522.26	 （-250.67）
	NYダウ	 34,467.94	 （-247.45）

マーケット情報

午前のニューヨーク外国為替市場
ドル /円		113.67

印刷版新聞は、

毎週日曜日に

　　  発行中だよ

ホノルルのバス料金システムについて
一般から意見を募集

ホノルル市交通サービス局は、ザ・バスと障害者用の
ザ・ハンディーバンの料金システム改定について一般市
民からの意見を受け付けるためにミーティングを開催
すると発表した。

1月24日と2月8日の2日間、午後2時30分から4時
30分までミッション・メモリアル・オーディトリウムで
開催されるとKHONが伝えている。

交通サービス局によると、料金システムの改定はより
信頼性の高く継続性のある輸送システム構築のために
必要な措置であり、オアフ島の公共輸送システムの利用

者の必要性が変化していることに対応する
ためだという。

参加するための詳細とミーティングの議
題についてはこちらのウェブサイトから。
h t t p s : / / w w w . h o n o l u l u . g o v /
boards-and-commissions

書 面 に よ る 意 見 は 電 子 メ ー ル
（ratecomm@honolulu.gov もしくは 
hchee@honolulu.gov）か、ファクス（808-768-
4730）でも受け付けている。

695 人
提供：STATE OF HAWAII VISITOR INFORMATION PROGRAM

日本からの到着人数
週間合計人数（1月15日 〜21日）

日刊サン配布場所
一部変更のお知らせ

いつも日刊サンをご愛読いただきあり
がとうございます。
ダウンタウンのエグゼクティブセン
ター前の日刊サンのラックは、S king.
st. × Hotel st.の間のAlakea st.（ア
ラケアストリート）のHeaven on 
Earth Salon前付近（1050 Alakea 
St. 付近）に移動しました。 短期バケーションレンタル規制について

市議会で公聴会
現在ホノルル市議会では、短期バケーショ

ンレンタルについての新しい規制について審
議が進んでいる。提案されている条例案で
は、ワイキキやタートルベイなどのリゾート
地区の中もしくは隣接する地区でのみ短期
バケーションレンタルの営業が許可されるこ

とになる。20日に開催された委員会の公聴会
では、条例案に反対する人々と賛成する人々
の双方からの意見陳述がおよそ3時間にわ
たって市議会議員に向かって行われたとハワ
イ・ニュース・ナウが伝えている。

短期バケーションレンタル用不動産所有
者は財産権を不法に取り上げるものだと条
例案に反対する一方、住民側は短期バケー
ションレンタルは住民の平穏な生活をする
権利を侵害していると賛成している。

カイルアの住民のひとりは「短期レンタル
は長期賃貸市場から物件を取り上げており、
長期賃貸の家賃と住民の不動産価格を高騰
させている」と賛成意見を述べた。

2020年から不法レンタル摘発に協力する

という合意をホノルル市と結んでいる大手
旅行サイトのエクスペディア・グループの広
報担当者は、公聴会でホノルル市に対して、
根本的な変更を議論するのではなく現在あ
る条例のより効果的な実施を求め、次のよう
にコメントした。
「合法的なバケーションレンタルは、世の中

で重要な役割を果たしており、観光客だけで
なく、観光目的以外の訪問客にとっても宿泊
先としての重要な選択肢となっています」

新しい条例案では、リゾート地区以外（カイ
ルアなどの住宅地）で賃貸として住宅を貸し
出すのは最低でも90日以上としている。

木曜日の委員会ではこの案を可決し、次の
段階へと進めた。

SUNDAY

2022
JANUARY23

ハワイニュースダイジェスト....3,4,5,8
イベント情報......................... 2,4
大統領・知事・市長のツイート..... 5
サンスクエア............................ 6
はちネコ☆ JAPAN..................... 7
来夏の映画観ようよ♪................. 7
高尾義彦のニュースコラム..........10
僕の気まぐれお酒メモランダム....11
マンガ.気分はハワイアン............11
e-JOB.求人情報........................11

https://www.aphawaii.com/
https://nikkansan.net/live-hawaii/house-care/thebathroomstore/
https://nikkansan.net/live-hawaii/%e3%83%95%e3%82%a1%e3%83%9f%e3%83%aa%e3%83%bc%e8%a3%9c%e8%81%b4%e5%99%a8%e3%82%bb%e3%83%b3%e3%82%bf%e3%83%bc/
http://pacificaircargo.com/
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日刊サンウェブサイト
毎日更新中！

デジタル版は毎週月・水・金曜日に公開中！！
（金曜は日曜印刷版「週末版」と同内容）

の見直しをしてみませんか？

OCCIDENTAL UNDERWRITERS

日本語で無料相談いたします

1163 S. Beretania St.
横江 和子 横江 和子 

保険保険
お気軽にお電話下さい 808-225-9555

生命保険 長期介護保険 三大疾病保険
IRA/ROTH IRA 年 金 メディケア

State Farm
Office of Mia Migita

見積もり・見直し  お手伝いいたします
600 Kapiolani Blvd. Suite 203, Honolulu, HI 96813
(808)484-0085

日本語
韓国語可

machi@miamigita.com

自動車、生命、ビジネス、住宅各種保険

www.migrationcounsel.com

マイグレーション・カウンセル法律事務所
☎808-695-3562

1833 Kalakaua Ave. #408 Honolulu HI 96815
dtakeno@migrationcounsel.com

弁護士 ダリル・タケノ

移民法のスペシャリスト 日本語OK!

初回相談無料

Hiroko Nakamura

長年にわたりハワイ不動産業に関わり、
経験と実績を持つ中村浩子が、
不動産に関するあらゆるご相談を
誠実にお受けいたします。

ハワイ不動産の売買、運用、
1031 Exchangeの
お手伝いをいたします。

License #: RB-16363

1357 Kapiolani Blvd., Suite 1080

808-284-4820
中村 浩子(R)

日本語でどうぞ

★お風呂リニューアル
★お風呂と壁コンボ

$490~
$940~

808-888-9256
日本人経営☆お気軽にお電話ください

施工例や詳細はコチラ
www.oahutubdoctors.com

特殊なコーティング技術で、古く汚れたお風呂が特殊なコーティング技術で、古く汚れたお風呂が
新品同様になります!新品同様になります!

ウォシュレットウォシュレット

$690

キッチンカウンター、シンク、シャワールームも可
日本式の深いお風呂の設置もいたします

ハンディマンサービス
＊水道のトラブル（詰まりや水漏れ）
＊天井ファン取付け、キャビネット取付け
＊蛇口交換、シャワーハンドル取付け
＊トイレ交換、シャワードア交換
＊浴槽内の手摺り取付け
＊デスポーザー取付け

BeforeBefore AfterAfter

「日刊サンを見た」で
滑り止め加工
無料$80▶

※色は白、他
の色は別料金
で承ります

住まいの住まいの911

ホノルル市内
見積り無料安心の

時間チャージなし
フラット料金フラット料金

住まいのトラブルに…

$490$490
超目玉品（設置料込）

リモコンで温水、温風！
別料金でコンセント
設置可

リモコンで温水、温風！
別料金でコンセント
設置可

信用第一！
お任せください

新築、リフォーム、内装、外装工事、キャビネット、
プラミング、フローリング、タイル、ペイントなど総合

あなたの夢を形に変える！
ドリーム建設

ハワイ州公認ライセンス：
BC-32084  BC-32085

Tel. 383-7782岡本まで
Office Tel. 372-3319

小さな仕事でもOK！小さな仕事でもOK！

www.usadreamhawaii.com
usadreamhawaii@gmail.com

見積り
無料！
見積り
無料！

Dream
DREAM CONSTRUCTION, INC.

車に関するあらゆる相談に
日本語で丁寧に応えます
車に関するあらゆる相談に
日本語で丁寧に応えます

中古車販売・買取

https://alohaautodepot.com/japanese

旧KICモーターズ

Tel: 808-304-6444

ハワイの　　 屋車車
安心・信頼

の

コヤマまで日本語で！ TextもOK

短・長期レンタカー メンテナンス
カーコーティング なども対応します！

グレイスコンストラクション

☎808-722-1566
☎808-233-9900

レストランや店舗の改装・新築オープン施工も可能！レストランや店舗の改装・新築オープン施工も可能！

新築、増築、電気、水道、キッチン・バスルームのリモデル、
屋根、フローリング、タイル、マーブル、ペイント、シーリング

www.gracebuild.com

ハワイ州公認ライセンス BC-35691

見積り・相談
無料

日本語Line:
English Line:

和太鼓和太鼓ドラゴンビートハワイドラゴンビートハワイ
講師：中井 勉 熱心に情熱的に教えます

５～8歳クラス 絶賛募集中
水（３時）、金（５時半）、土（３時半）

2歳からシニアクラスまで募集中

http://www.dragonbeat.org

日本語 808-492-9137
dragonbeat1111@gmail.com
English 808-741-0513

NaHoku HanoHano Graphic Award 2019
脳の活性化に！

自宅の新築・増築・改築・修繕、商業物件の設計から内装まで
熟練技術者が責任もって施工します

1．見積りから施工まで一貫して担当

2．日本語で見積りいたします

3．仕上りに問題があれば、やり直しま
す

1．見積りから施工まで一貫して担当

2．日本語で見積りいたします

3．仕上りに問題があれば、やり直しま
す ロイヤルハワイアンセンター、

ホリデイインホテル、ナウルタワー、
ハワイカイ邸宅  ほか

最近の主な施工実績

小さなことでもご相談ください

http://www.topbuilderconstruction.com1585 Kapioani blvd #1608
TOP Builder Construction, Inc

ハワイ州公認ライセンス BC-35777/(808)680-0777☎(808)799-0666（日本語）

お見積り無料

Hano Naka Inc. ☎(808)232-8141 1245 Young St. #102　日曜休 

by GROHE

水を変えれば身体が変わる。日本トリム社製

ラグジュアリーで
洗練されたデザイン
ラグジュアリーで
洗練されたデザイン

場所を取らず、経済的！
どんなキッチンにも相性◎
場所を取らず、経済的！
どんなキッチンにも相性◎

5つの特徴

アルカリ性
電解還元水
アルカリ性
電解還元水

1．有害物質を含んでいない
2．アルカリ性である
3．水素を多く含んでいる
4．抽出力が高い
5．医療効果の認証がある

※5つの要素をすべて含んでいるのがトリムの「電解還元水」です。

カウンタートップ型
アンダーシンク型

電解還元水整水器電解還元水整水器

2933 Koapaka Street, Honolulu    (808)834-2722
Mon.-Fri. 8am-4pm  Sat. 9am-3pm www.tokitrading.com

お気軽にショールームへお越しください

T.Okiはおかげさまで40周年

空港近く海側、青い建物と蝶が目印

TOTO • JACUZZI • OFURO
SAUNA • Walk in Tub
MTI Tubs • AMERICH
Mr. Steam • Hansgrohe • Geberit
Natural Stone • Tile

Come to check 
for monthly special!
人気のTOTOウォシュレットシリーズ各種
ジャグジー、プールスパなども豊富に揃います。

40th
ANNIVERSARY

日本人スタッフ常駐

Young St.

S Beretania St.
Time’s Supermarket

Interstate
Building7-Eleven

Zippy’s

Pizza
Hut

S King St.
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★
安い！ 速い！

日刊サンを見た！ で
ポスター、バナー

 Zippy’s近く

10%OFF (808)944-4000

名刺、チラシ、請求書等
何でもご相談ください。
名刺、チラシ、請求書等
何でもご相談ください。

移転
しました
移転
しました

モノクロコピー
カラーコピー
ポスター（22"ｘ28")
バナー（24"x48"）

$0.035
$0.23
$30~
$40~

＊

＊

    9444000@gmail.com
www.hicopyexpress.com＊1000枚以上の料金

1302 Young St.

日
刊

暮らしの
情報

建築・引越し・
ハンディマン・・・
暮らしの
プロフェッショナルを
探すなら
日刊サンウェブサイト

nikkansan.net/category/live-hawaii/

誰よりも、本物の物件を見てきました。誰よりも、本物の物件を見てきました。
だからこそ、誠実で的確なアドバイスができます。
安心して不動産売買をお任せください！

Hometique
Ryo Shinozaki

1441 Kapiolani Blvd #1219

ryohawaii@corps.company

ライセンス番号 RS-83912

808-741-0513

山田歯科医院 一般歯科・審美歯科
インプラント治療

1600 Kapiolani Blvdパンナムビル1319号室 

☎808-955-2439

ハワイで開業36年!信頼と実績が自慢です

急な痛みに・・・初めての方もお気軽にどうぞ！
山田メルビン貴生

ハワイ州、カリフォルニア州歯科医師免許

アラモアナ近くで通院に便利！
取り扱い保険多数  HDS,HMSA,HMAA 他

ホノルルマガジン誌
最高の歯科医の
1人に選ばれました！

輝く笑顔に！

NFTと暗号通貨の世界を楽しく解説する
Youtubeチャンネル。

新着エピソード NFT初心者を手伝うことによって
自分のアートに価値がつくの？

NFT初心者サポートコミュニティーグループを
運営するKominatoさんをインタビュー

お気軽に電話（テキスト）でお問い合わせください

kusukusuhawaii.com
占 クスクスハワイ

Kusu Kusu Hawaii

808-222-3087

ワイキキSeaside Aveの

（リタ）

占い鑑定サロン（四柱推命・算命学）

https://nikkansan.net/live-hawaii/real-estate/real-estate-recommend/hirokonakamura/
http://www.gracebuild.com
https://www.miamigita.com/
http://www.usadreamhawaii.com
https://nikkansan.net/live-hawaii/house-care/kazukoyokoe/
https://kusukusuhawaii.com/
https://nikkansan.net/live-hawaii/%e3%83%9e%e3%82%a4%e3%82%b0%e3%83%ac%e3%83%bc%e3%82%b7%e3%83%a7%e3%83%b3%e3%82%ab%e3%82%a6%e3%83%b3%e3%82%bb%e3%83%ab%ef%bc%8f%e3%83%80%e3%83%aa%e3%83%ab%e7%ab%b9%e9%87%8e%e5%bc%81%e8%ad%b7%e5%a3%ab/
https://nikkansan.net/live-hawaii/car/aloha-auto-depot/
https://nikkansan.net/live-hawaii/house-care/sumaino911/
http://www.dragonbeat.org/
https://nikkansan.net/live-hawaii/real-estate/real-estate-recommend/ryoshinozakirealtor/
https://nikkansan.net/live-hawaii/house-care/hano-naka-inc/
https://nikkansan.net/live-hawaii/house-care/top-builder-construction/
http://www.tokitrading.com/
https://signcopyexpress.com/
https://nikkansan.net/live-hawaii/%e5%b1%b1%e7%94%b0%e6%ad%af%e7%a7%91%e5%8c%bb%e9%99%a2/


イベント日時など、予告なく変更・キャ
ンセルとなる場合がございます。詳細
は各主催者へお問い合わせください。

イベント情報

1月23日（日）  
グレート・アロハ・レディネス・シリーズ
－チャプソン・ダイヤモンドヘッド・ダッ
シュ8K
午前7時〜
ミッドパシフィックロードランナーズ
クラブのランニングイベント。ワイキ
キシェル近くのモンサラット通りをス
タートして、ダイヤモンドヘッド通りを
折り返すコース。
https://mprrc.com

1月28日（金）  
サステナビリティ：プラスチック製品と
私たちの海 ONLINE
午後3時〜3時半
$10
ビショップ博物館の日本語オンライン
プログラム。海洋環境を脅かすプラス
チックに対する活動について紹介す
る。日本からも参加可能（日本時間29
日午前10時〜）
www.b i shopmuseum.org/
japanese-online-experiences

テイスト・オブ・ミリラニ
午後5時〜9時
バラエティ豊かなフードトラックをは
じめ、ローカルスナックやアパレル、
ジュエリー、ホームグッズ、アートなど
ショッピングも楽しめる。ミリラニ高校
駐車場で開催。
95-1200 Meheula Parkway, 
Mililani
www.islandcraftfairs.org/oahu

1月28日（金）〜29日（土）  
チャイニーズニューイヤー・セレブレー
ション2022
金曜午後5時〜10時／土曜午前10時
〜午後10時
旧正月の新年を祝うお祭り。フードや
クラフトブース、ライブエンターテイン
メント、文化芸能パフォーマンス、ライ
オンダンスなど。チャイナタウン・カル
チュラル・プラザで開催。
www.chinesechamber.com

1月28日（金）、2月1日（火）  
ライオンダンス
午後5時〜
ロイヤルハワイアンセンターのロイヤ
ルグローブにて、中国伝統芸能のライオ
ンダンスが観られる。旧正月にあたる2
月1日には爆竹を鳴らして新年を祝う。
royalhawai iancenter .com/
events/lion-dance

2月1日（火）  
書道のデモンストレーション
午後1時〜2時
中国の書道家イナ・チャン氏による書
道のデモンストレーション。縁起の良い
言葉が書かれた色紙の無料プレゼント
もあり。ロイヤルハワイアンセンターの
ロイヤルグローブで開催。
royalhawai iancenter .com/
events/calligraphy

生活に余裕がなければ、掛け捨て保険を
　生命保険の加入目的は、一家の大黒柱に万が一が起きたと
して、残された家族は路頭に迷うことを避けるためです。蓄え
がなければ、生活を維持していくことはできません。精神的ま
た金銭的ストレスの両方をかかえて、これから生活して行く
ことになります。
　物価の高いハワイで生活していてはなかなか貯蓄ができ
ないのが現状ではないでしょうか。残された配偶者は60歳に
なるまで遺族年金がもらえませんので、それまでどのように
暮らすかということになります。ご自分の年齢から60歳まで

あと何年あるかによりますが、保険料の安い掛け捨て保険を
検討するのも一考です。
　こちらは保障額$100,000、健康体、30年間保障、禁煙者
の方の毎月保険料の見積の一例です。

　30年間の保障が必要なければ、短くすることも可能で、保
険料は安くなります。掛け捨てタイプで30年の保障が必要な
ら、50歳が限度です。ユニバーサル保険でしたら、保障期間
をご希望どおりに設定できます。保険料は40歳の方ならラン
チ代、50歳なら夕食代1回分です。
　この保険料で万が一が起きた際、$100,000の保障額が家
族に支払われますので、貯蓄のない方は当分ここから生活が
できますので、金銭的ストレスからは逃れられ、生活の立て直
しを考える余裕がでてきます。
　若い時に掛け捨てタイプに加入すれば、保険料は大変安
く、加入後大病したり、癌になってもメディカルの査定なく、
長い保障期間の他の商品に買い替えられる保険会社もあり
ますので、まずは若いうちに何かに加入することです。

　ある例として、掛け捨て保険とユニバーサル保険の100歳
までの保障をを持っていた方で、家族のために多額の生命保
険に入っていたケースですが、60歳前に癌でお亡くなりまし
た。半年後に奥様は遺族年金をもらい、奥様は高級コンドを
購入し、優雅に暮らしています。
　私の周りにはがん保険に加入しようと思っていた矢先、癌
になったり、長期介護保険に加入しようと思っていたら、癌や
骨粗しょう症が理由で、加入できなかったケースを見てきて
います。
　やはり“思い立ったが吉日”というように、アクションが必
要です。

性別
男性
女性

50歳
$39.51
$31.06

40歳
$16.69
$14.01
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ハワイ在住者のための

ライフプランのお話

親の介護がきっかけで、アメリカの長期介護や年金
に興味を持ち、保険の資格を取得。夫のパートＤ
（薬）のペナルティをきっかけにメディケアの分野
を習得。毎年、各保険会社が運営するメディケアア
ドバンテージ（パートＣ）のプラン内容更新および
無料加入手続きの相談、生命保険、長期介護保険、
年金などを専門にしている。

横江和子 シニア医療保険コンサルタント
問合せ先：yokoem001@hawaii.rr.com
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UH、学生・職員に3回目接種 義務付け検討
UH（ハワイ大学）は、すべての学生や職員

を対象に、近く3回目のワクチン接種を義務
付ける意向を示したとハワイニュースナウ
が報じている。

UH当局によると、現在のところ、3回目接
種義務付けのタイムラインは具体的ではな
いものの、来月から学生と職員を対象に3回
目接種を進めていく予定。今年夏か秋頃には

「義務付け」となる可能性があるという。
デビッド・ラスナー学長は、20日に開かれ

た大学理事会で、「『接種完了』の意義を、『2回
目接種完了』から『3回目接種完了』に近く変
更する」という意向を明らかにした上で、「（ワ
クチン接種に関する）ハワイ州、ホノルル郡の
考えに沿う形で決定された」と述べた。

ラスナー学長は、大学内の「ワクチン接種
完了」を意味する用語が変更される可能性
も示唆。「毎年ワクチン接種が必要になる可
能性の下、『ワクチン接種が最新の状態に保
たれている』という意味の用語を使用するこ
とになるだろう」と話した。

UHスポークスパーソンのダン・マイゼン
ザール氏によると、UHの3回目接種の義務
付けに向け、学内のワクチン接種状況やウィ
ル ス 感 染 状 況 な ど を 追 跡 す る ア プ リ
Lumisightの更新を始め、調整すべきこと
が多く残っているという。

UHでは、オミクロン株による感染者急増
に伴い、学内の感染者が増加したものの、ほと
んどの感染者の症状は深刻ではないという。

高校生アメフト部員がトレーニングの代わりに
近隣家庭の雪かき ペンシルバニア州

アメリカ本土北東部は先週から大雪に見
舞われているが、ペンシルバニア州ベテル・
パーク市にある高校のアメフト部のトレー
ニングは中止にならなかった。校内での重量
挙げトレーニングの代わりに、部のコーチは
部員たちを近隣家庭のドライブウェイの雪
かきを無料でするように派遣したとフォッ
クス・ニュースが伝えている。

アメフト部の主任コーチであるブライア
ン・デラヨ氏は16日、自身のツイッターアカ
ウントにこう投稿した。「非常に厳しい天候
のために明日のアメフト部の重量挙げト
レーニングは中止とします。その代わりに、
部員たちは近隣に住む高齢者や障害者の家
庭を探してドライブウェイの雪かきをする
ように。決してお金を受け取ってはいけませ
ん。これは月曜日のトレーニングです」

デラヨ氏によると、アメフト部員による雪
かきトレーニングは、今から20年以上前に

当時の主任コーチであるジェフ・メサニー氏
から受け継がれてきたアメフト部の伝統で
あるという。
「メサニーコーチは、大雪で学校が休校に

あるといつも部員たちを力仕事を必要として
いる地域の家庭で雪かきをするように命じて
いました。高齢者家庭や障害者家庭など、自
力でドライブウェイの雪かきをできない人々
のところで無料で雪かきをするのは、ずっと
行われてきたことであって私のアイデアでは
ありません。これは我が校の伝統です」

17日には、およそ40人のアメフト部員が
近隣家庭の雪かきをしたが、一部の生徒は5
時間から7時間も雪かきをしたという。
「地域のみなさんには高校生スポーツを応

援していただいています。雪かきは応援して
くださる皆さんに恩返しをすると共に、地域
住民とのコミュニケーションの良い機会だ
と思います」。

窃盗を繰り返す常習犯には厳しい刑を
オアフ島内で小売店を営んでいる経営者

は、店舗に窃盗・万引きが入る頻度の高さに対
してここ数年不満を募らせてきた。

理由は犯人たちが捕まっても厳しい判決を
受けないために犯罪行為を繰り返すからだ。

これを受けてホノルル検察官のスティーブ
ン・アルム氏は、何度も窃盗・万引きを繰り返
す常習的犯罪者に対して、有罪が確定した場
合にはより厳しい刑罰を受けることになると
いうコメントを発表したとKHONが伝えてい
る。

小売店側は、新型コロナウィルス感染が拡
大したことで窃盗や万引きの頻度がさらに増
えたという。

パンデミック中には多くの店舗が一時休業
となり店舗内に人がいなくなったこと、そし
て、全ての人がマスクを着用しているために
窃盗犯の顔を確認することがより困難になっ
たことが理由として挙げられているが、さら
に、犯人たちは逮捕されたとしても通常たっ
た数日のうちに拘置所から釈放されてしまう
という事実がある。

ハワイ小売業協会の会長であるティーナ・
ヤマキ氏は「多くの万引き・窃盗犯たちは大笑
いをしていると聞きます。彼らは逮捕されて
も起訴されないことを知っているので犯罪を
繰り返すのです」と述べている。

アルム検察官は「常習犯たちは数日拘置所
に置かれて釈放され、まさに同じことを繰り
返し、やり続けているというのが現状です。し
かし現在は、検察局ではホノルル警察と小売
店側と協力をして、逮捕された犯人が店舗に
おいて窃盗を繰り返す常習犯かどうかを確認
する作業を始めました。常習犯だということ
が確認されれば、最高5年の禁固刑という重
罪で起訴されることになります」と述べてい
る。
「常習的窃盗犯というのはそんなに大きな

人口ではありませんが、犯罪を常に犯してい
る人々です。我々検察はこのことに注目して
います。店員が止めようとすると暴力を振
るったり、脅したりする強盗犯になる可能性
もあります。これは店舗の人々にとって恐ろ
しいことです」

アルム検察官はローレンス・スモールズ
（36歳）を例としてあげた。

スモールズは有罪判決を161回受けている
経歴を持っているが、最近2件の窃盗罪で起
訴され、常習的であったことから2万ドルとい
う高い保釈金が設定されたため拘置所に留置
されたままになっている。

最近アメリカ本土で頻発している集団窃盗
はハワイの地元の小売業にも大きな恐怖をも
たらしているが、アルム検察官はより厳しい
刑罰となることでそのような事態を避けるこ
とができるという。
「私たちはそのような事態が起こる前に集

団窃盗がハワイで起こることを止めようとし
ています。サンフランシスコなどアメリカ本
土で起こっている集団窃盗は本当に恐ろしい
状況です」

ヤマキ氏は「今窃盗を行えば刑罰を受けま
す。このことが万引き犯や窃盗犯に対して、犯
罪を犯せば逮捕され起訴されるという警告と
なり、犯罪を未然に防ぐことに繋がるよう
願っています」と述べている。

マウイ郡、「ワクチン接種完了」
ステータスに3回目接種追加

24日から
マウイ郡で、「ワクチン接種完了」ステータ

スに3回目接種を追加するというマイケル・ビ
クトリーノ郡長の提案について、ハワイ州の
デービッド・イゲ州知事は、24日から適用する
と正式に発表した。

これにより、マウイ郡が実施しているセーフ
アウトサイド・プログラムで、バー、ジム、レス
トランなどを利用する際の要件に、3回目接種
が加わることになる。今回の要件の変更は、オ
ミクロン株による感染拡大によるものだとい
う。

ビクトリーノ郡長は、セーフトラベル・ハワ
イの要件に3回目接種が追加されることを支
持している。また、郡長は声明の中で、「CDC

（米疾病予防管理センター）のデータによる
と、ワクチン接種の免疫が時間の経過ととも
に弱まるものの、3回目の接種が免疫を再活性
化することが実証されている」と述べた。

ハワイ郡のミッチ・ロス郡長も、セーフトラ
ベル・ハワイの要件に3回目の接種を追加する
ことを支持している。ハワイ郡コミュニケー
ション・ディレクターのサイラス・ジョナセン
氏は、「ハワイ郡では、ジムやレストランを利用
する際のワクチン接種証明の提示を検討して
いないが、地元企業が迅速なPCRテストを実
施できるよう、官民パートナーシップに取り組
んでいる」と述べた。

州当局によると、セーフトラベル・ハワイの
要件変更は来月下旬に発効される予定。
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ソニーオープン
松山英樹選手が優勝

オアフ島ワイアラエ・カントリークラブで
先週木曜日から開催されているソニーオー
プンの最終日（16日）で、松山英樹選手が優
勝したとホノルル・スター・アドバタイザー
が伝えている。

最終日のスタートは、ラッセル・ヘンリー
選手が1位、松山英樹選手は2打差で2位に
つけていたが、松山選手は一時5打差まで引
き離されたもののそこから猛追して最終18
番ホールでバーディーを奪ってタイに持ち
込んだ。ラッセル・ヘンリー選手とのプレー
オフは18番ホール（パー５）で、松山選手は3
番ウッドで276ヤード、第2打目でグリーン
にのせて、第3打目でパットを沈めてイーグ
ルという素晴らしい結果で優勝に輝いた。

対するラッセル・ヘンリー選手はボギーと
いう結果に終わった。

松山選手は第2打目がどこに落ちたのか
フェアウェイからは見えなかったが、18番
ホールのグリーン周辺の観客から湧き上
がった歓声でグリーン上にのったことがわ
かったという。

プレー後の記者会見で松山選手は「本当
に嬉しく思います。昨年10月のZOZOチャ
ンピオンシップでもプレーオフで優勝して、
ここソニーオープンでも同じくプレーオフ
を制して優勝できました。特にこのコースで
は今までうまくプレーができていなかった
ので、特に嬉しいです」と述べている。

2打差から始まって18番ホールで追いつ
いたことに関しては「タイガー（ウッズ選手）
はこういう経験を何度もしています。ラッセ
ルと僕が優勝を争うことになったのはこれ
が初めてですが、プレーオフに持ち込むこと
ができて驚きました」

ヘンリー選手は2013年にソニーオープン
で優勝しており、もし2度目の優勝となって
いれば47年のソニーオープンの歴史の中で
6人目となっていた。

3位はケビン・キスナー選手とシーマス・パ
ワー選手、5位はマイケル・トンプソン選手と
ルーカス・グローバー選手だった。

日刊サン1/17（月）配信

アラモアナ・センターで
万引き 10代少年3人
16日、アラモアナ・センターにあるデ

パートで衣服を万引きして10代の少年3
人がホノルル警察に逮捕されたとホノル
ル・スター・アドバタイザーが伝えてい
る。

午後1時ごろ、16歳の少年2人と15歳
の少年1人はアラモアナ・センターにある
メイシーズに入店して衣服を物色してか
ら支払いすることなく持ち去ったとい
う。

店が万引き防止のために雇っている警
備員が少年の1人を引き止めたところ、少
年はこの警備員を殴り、他の少年たちも
警備員を殴ろうとした。

この3人は取り押さえられて、ホノルル
警察より第2級強盗の容疑で逮捕され
た。

日刊サン1/18（火）配信

マーティン・ルーサー・キング牧師が
アラバマ州の行進でレイをつけていた理由

1月第3月曜日（今年1月17日）はマーティ
ン・ルーサー・キング・ジュニア牧師の日（キ
ング牧師の誕生日）としてアメリカでは祝日
になっている。そのキング牧師がアラバマ州
での行進の際にレイを身につけていたこと
をご存知だろうか？その理由をハワイ・
ニュース・ナウが伝えている。

1959年、ハワイがアメリカの州となった
1カ月後にキング牧師はオアフ島を訪問し
ており、その際に最初の州議会で演説をし
て、アブラハム・アカカ牧師と会談を行って
いる。アカカ牧師の息子のジェフリー・アカ
カ氏は「2人とも神に対する大いなる信仰を
持ち、世界は全ての人々にとって平等ではな
いけれども、平等であるべきだという信念を
持っていました」と述べている。

こうしてカワイアハオ教会のアカカ牧師
と公民権運動の偉大なるリーダーは親しい
友となり、高齢の信者によって心を込めてつ

くられたレイは、アカカ牧師の手書きの手紙
と共に箱に収められ、ハワイからキング牧師
の元へ送られた。

その手紙の下書きは今もアカカ氏の娘プ
アラニさんの手元にあり、読むたびに感動す
るという。その手紙にはこう綴られている。
「親愛なる兄弟であるマーティン・ルー

サー・キングへ、あなたは弱き人々に良い便
りをもたらし、傷ついた人々を団結させ、囚
われている人々を開放しようとしていると
き、私たちの祈りとアロハがあなたを包み込
むでしょう。神に選ばれた人々が神に忠実で
あり続け、偉大な国はその忠実さに応えよう
としている今この時間に歴史が作られよう
としています。アロハ 」

それが、1965年に行われたアラバマ州セ
ルマからモントゴメリーへの歴史的行進の
際に、キング牧師とその他の市民権運動の
リーダーたちはレイを身につけている理由

だという。
ジェフリー氏は「セルマでの最後の行進の

際には、父の送ったレイをキング牧師は身に
つけたことで、父は牧師と共に行進したので
す」と述べている。

そのレイをハワイから牧師へと手渡した
チャールズ・キャンベル氏は行進に参加をし
ており、その後氏はハワイでの公民権運動に
尽力している。

アカカ牧師もハワイでの公民権活動に大
きな貢献をしており、公民権法案が国会を通
過させるためのワシントンでロビー活動を
行っている。

アブラハム・アカカ牧師はカワイアハオ教
会で30年近く牧師を務め、キング牧師がセ
ルマで身につけたプルメリアの花は教会の
庭から摘まれたものだという。

日刊サン1/17（月）配信

「連邦政府資金を空港改装に」ハワイ州上院議員らが提案
95年前のデザインはもう限界？

ハワイ州議会上院が主催する「輸送の意味
と方法について考える委員会」（＝Ways 
and Means and Transportation 
committees）のブリーフィングで、14日、
ダニエル・K・イノウエ国際空港の「ずさんさ」
について話し合われたとハワイニュースナウ
が報じている。

カリヒ地区選出のドナ・メルカド・キム上院
議員は「空港内の巡回が十分に行われていな
いなど、セキュリティ面に不安が多い。空港利
用者からは、車両の交通整理が適切に行われ
ていない、手荷物受取スペースにホームレス

がいるなどの苦情も寄せられている」と話し
た。

ワヒアワ地区選出のドノバン・デラ・クルス
上院議員は、最近空港内で発生した車の盗難
について、「防犯カメラが７年間も正常に作動
していないため、非常に簡単に窃盗できてし
まう」と苦言を述べた。

これに対し、国務省空港部のロス・ヒガシ
副主任は「防犯カメラは既に修理を完了して
おり、車が盗難に遭うことはなくなった。ま
た、クリスマス中には警備員の巡回を強化し
た」と返答した。

カイルア地区選出のクリス・リー上院議員は
「空港は95年前に建設された当時のままのデ
ザインで利用されている。現在の利用者に
とって使いやすい空港とは言えず、特にエレ
ベーターは、スーツケースがあった場合、2人
以上乗ることができない」と述べた。

ブリーフィングでは、連邦政府からの資金
を空港の共用エリア改装に充てることが提案
されたが、空港の大規模な改装には各航空会
社の承認が必要という。

日刊サン1/17（月）配信

閉鎖中のクイーンズバスで遊泳
3人けが　カウアイ島

カウアイ島北部プリンスビルのクイーン
ズバスビーチで15日午後、17歳の男性1人
と16歳の女性2人の計3人が怪我を負い、救
助されたとKHON2が報じている。

雨季は波が高く危険なため、クイーンズバ
スのアクセスゲートは昨年10月から一時的
に閉鎖されている。ゲートの再開は今年春頃

の予定。
カウアイ消防署（KFD）のマイケル・ギブ

ソン副署長は、「今の時期のクイーンズ・バス
は危険。それを顧みず遊泳すると、怪我だけ
でなく溺死する可能性もある」とし、「閉鎖中
にもかかわらず、ゲートを迂回してクイーン
ズズバスに行く人が後を絶たない」話した。

KFDによると、救助された3人は「ホース
シュー」と呼ばれる入江で遊泳中に怪我を負
い、ヘリコプターで救助された。その後、ヘリ
コプターはプリンスビル・ゴルフコースに着
陸。救助された3人は、待機していた救急隊
員による応急処置の後、近くの病院へ運ばれ
た。3人全員が全身に切り傷を負い、うち1人
は口腔内に裂傷を負う怪我をしたという。

日刊サン1/17（月）配信
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本土からコロナ支援看護師など
医療従事者100人以上到着

新型コロナウィルスに感染もしくは接触
者となったことで出勤できない人々が増え
ている中で、医療機関でも同様の事態が起
こっている。

そこで本土からの支援を要請していたの
だが、この度クイーンズ・ヘルスケア・システ
ムズに100人以上の支援医療従事者が到着
したとKHONが伝えている。

この派遣にかかる費用は連邦緊急事態管
理庁（FEMA）が負担している。

クイーンズによると、看護師、呼吸器官セ
ラピスト、放射線技師など合わせて115人が
週末に到着して、直後にオリエンテーション
に参加、１７日（月曜日）からすでにパンチボ
ウルとウェスト・オアフのメディカルセン
ターにある各部署で勤務を開始したという。

クイーンズ・ヘルスケア・システムズの
CEO兼社長であるジル・ホガード・グリーン
氏はオリエンテーションの会場で到着した
医療従事者に対して「皆さんがハワイに支援
医療従事者としてきてくださったことは、地
域社会とハワイの医療従事者にとって本当
に大きな力となりました」と述べている。

また、クイーンズは、ヌウアヌにあるクア
キニ・メディカル・センターにある急性専門
医療ユニットで発生したクラスター（集団感
染）について注意深く見守っているという。

クイーンズでは、ワクチン接種、追加接種、
マスク着用、手洗い、社会的距離、混雑の回
避、調子が悪いときには在宅措置を推奨して
いる。

日刊サン1/18（火）配信

オアフ女性、
トンガに住む家族の無事を確認して安堵

1月14日午後6時27分（ハワイ時間）、海底
火山が噴火してトンガに津波が押し寄せた
が、オアフ島に住むシアさんにはトンガに暮
らす母と妹がいた。

シアさんは噴火直後にトンガタプにいる
妹と電話で話していたが、その時妹は「電話
で聞こえるかどうかわからないけれど、車の
中にいると屋根に何かが落ちてきているの
が聞こえるの。ひょうが降ってきているみた
いな感じよ。でも実際には小さな黒い石な
の。島全体が黒く覆われているみたい。今か
ら高いところに逃げようとしているの」と
言っていたが、その後すぐに携帯電話が途絶
えてしまった。その後かけ直してみても、ソー
シャルメディアにメッセージを残しても連絡
が取れなくなってしまったのだ。

シアさんは「世界中にいるトンガ人が家族
に連絡をしようとしていて、みんなが私と同

じように心配していたのだと思います。心配
でどうしようもなく、ソーシャルメディアに
は世界中から祈りの言葉が溢れていました」
と述べている。

その後もシアさんは家族と直接連絡が取
れないままだったが、英国高等弁務官オフィ
スに勤務するいとこのアナさんから衛星通
信を通じて連絡があり、母と妹が無事である
ことが確認されたという。
「家族が無事であることが確認されただけ

でなく、電力が復旧されており、島間で電話
が通じているそうで安心しました」

シアさんは家屋がどうなっているかどう
かまだ心配しているという。

一方、ハワイではこの影響で海の安全が確
保されないということで高校のレガッタ競
技大会が中止となっている。

日刊サン1/17（月）配信
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イベント情報
2月4日（金）  

セントラル・ナイトマーケット
午後4時〜8時
ダウンタウンのナイトマーケット。ハワ
イアンミュージックを聞きながら、グル
メやショッピングが楽しめる。毎月第
一金曜に開催。
ケエエリコラニ・ミドル・スクール 
1302 Queen Emma St.
www.islandcraftfairs.org/oahu

HSO－ハパ・シンフォニー
午後7時半〜9時半
$18〜$99
ハワイシアターで開催されるオーケス
トラ×ハワイアンミュージックのコン
サート。ハワイ交響楽団とマカハサンズ
＆カラエ・カマリロが共演。
www.myhso.org/hapasym 
phony

2月5日（土）  
第10回マカヒキチャレンジ
午前7時〜午後5時
クアロアランチで開催される人気の
障害物レース。友人や家族とチームに
なって、5キロのコースを泥だらけにな
りながら、大自然を走り抜ける。
www.makahikichallenge.com

2月5日（土）〜6日（日）  
アイランド・クラフターズ・マーケット
午前11時〜午後5時
衣類、キャンドル、ホームグッズ、ベ
ビー用品、ローカルスナックなど、メイ
ドインハワイのアイテムが並ぶ。
インターナショナルマーケットプレイ
ス2階（ミツワの隣）
www.islandcraftfairs.org/oahu

ハイドン・ファン・ストラヴィンスキー－
ハワイ交響楽団
午後7時半〜9時半
$18〜$99
ハワイシアターで開催されるハワイ交
響楽団のクラシックコンサート。
www.myhso.org/hapasym 
phony

ハワイの海底火山「ロイヒ」噴火の可能性は？ 専門家解説
トンガで14日、海底火山の大規模噴火と

津波が発生したことを受け、ハワイ島沖の海
底火山ロイヒ（Loihi）の噴火の可能性につい
て懸念の声が上がっている。

ロイヒはハワイ諸島の中で最も新しい海
底火山で、ハワイ島南東沖約22マイル（35キ
ロ）、海面下約1万フィート（３キロ）に位置し
ている。頂上は海面下3,000フィート（910
メートル）。

ロイヒ周辺では地震が発生することがあ
り、火山学者らが検証を続けている。USGS

（United States Geological Survey＝ア
メリカ地質調査所）ハワイ火山天文台のケ
ン・ホン氏は、「ロイヒが要因の溶岩流は１度
も発見されていないが、頂上にある大きな穴

に新しい溶岩のように見えるものが確認さ
れたことがある」と話した。

ロイヒが噴火する可能性は「100%ある」
とホン氏は言う。

しかしながら、ホン氏によると、ロイヒは今
回 のフンガ・トンガ ＝フンガ・ハアパ イ

（Hunga Tonga-Hunga Ha‘apai）のよ
うに突然噴火することはない。

ロイヒの頂上が深海に位置することから、
噴火のプロセスは非常に遅く、噴火したもの
が海面を突破するまで10万年前後かかると
予測されている。

また、ロイヒとフンガ・トンガ＝フンガ・ハ
アパイの化学的性質は異なっており、後者は
より珪質でガスを豊富に含むため、通常の海

底火山より爆発的な噴火を起こす可能性が
高いという。　　　　  日刊サン1/18（火）配信

ハワイ

オロマナ・トレイルから滑落して大怪我
17日朝、オロマナ・トレイルをハイキング

中におよそ100フィート（30メートル）の高さ
から女性が滑落して大怪我を負ったとホノ
ルル・スター・アドバタイザーが伝えている。

ホノルル消防局によると、午前10時30分
ごろ30代から40代とみられる女性が3番目
の頂上近くをハイキングしていたときに稜
線から落ちたという911通報が目撃者から
あったという。

ハイキングをしていた別のハイカー2人が
たまたま滑落を目撃して、急な地形を降りて
いき女性にたどり着いたところ、女性は木の

上 に 落 ちて 怪
我をしていると
その 場 所 から
通報した。

ホ ノ ル ル 消
防 署は 救 助ヘ
リコプター「エ
ア1」を出動させ、11時前には女性と2人のハ
イカーを発見し、女性は近くのマウナウィリ・
バレー公園に空中搬送され、そこから救急病
院に運ばれたが、重傷を負っているという。

日刊サン1/18（火）配信

ハワイ州の新規感染者数6,252人に
ハワイ州当局の発表によると、18日の州

内の新型コロナ新規感染者数は6,252人
で、過去最高人数に達した。

この日の死者は報告されていない。
これにより、過去14日間のハワイ州の新

規感染者数は5万5,651人になった。
また、パンデミック開始以来のハワイ州の

感染者数は計18万838人、死者数は1,126
人。18日に発表された島別の新規感染者数
は、オアフ島3,949人、マウイ島816人、ハワ
イ島834人、カウアイ島547人、モロカイ島
24人、ラナイ島10人。州外で感染したハワ
イ州住民は72人だった。

日刊サン1/18（火）配信

教職員不足やスクールバス不足、公立学校は遠隔授業を検討中
昨年8月に新学期が始まってからずっとス

クールバスの運転手不足が続いている状態
の中で、オミクロン株の感染拡大でさらに状
況が悪化している。

2020年からおよそ2年近く、学校はオンラ
インによる遠隔授業を行なっていたため、多
くのスクールバスの運転手は別の仕事を見
つけてしまったことが原因だ。スクールバス
の運転には商業用運転免許が必要なために、
運転手の確保はさらに困難な状況だ。18日
の時点で、ハワイ州内で20路線以上のスクー
ルバスが運行できていないとハワイ・ニュー
ス・ナウが伝えている。

状況が好転する目処が立たない中で、ス
クールバスの運行を管轄する州教育局に対

する不満が高まっているという。
ハワイ島に住むケオフロアさん一家は、月

曜日の昼ごろ突然、翌日のバスが運行しない
という連絡を受けたため、2人の子どもは学校
にいくことができなかったという。教育局の
担当者によると先週から、コナで4人、ヒロで4
人、合計8人の運転手が欠勤しており、このよ
うな状況は今しばらく続く見込みだという。

学校再開までの間に教育局がバスの運行
をどうするかという問題に対して何の対策も
計画もなかったことについて指導力不足や
責任問題を問う声が上がっている。

移動手段がないために子どもが学校へ行
くことができないことでオンラインによる遠
隔授業へ移行するしか方法がないという保

護者もいる。
また、新型コロナウィルスに感染または濃

厚接触者となったために欠勤する教職員が
増加しており、教室以外で生徒児童を監督す
るスタッフも不足していることから、暫定教
育長であるキース・ハヤシ氏は、一時的に学
校をオンラインでの遠隔授業へ移行させる
かどうかについて検討していると述べて、18
日に行われた州議会で状況を説明した。

一方で、ハワイ州教職員組合ではオンライ
ンによる遠隔授業へ移行するという話は聞い
ていないという。組合としては、遠隔授業へ移
行するには状況が悪化する前に教育局は何
らかの計画を打ち出すべきだとしている。

日刊サン1/19（水）配信

家庭用の無料コロナ検査キット配布申し込み始まる
バイデン大統領の指示により、アメリカに

住んでいる全ての世帯は無料のコロナ検査
キットをオンラインで申し込むことができる
ようになったとホノルル・スター・アドバタイ
ザーが伝えている。

無料のコロナ検査キットの申し込みは、
covidtests.gov もしくは、usps.com/
covidtest から。これらのウェブサイトに申
し込むと7日から12日以内に発送され、アメ
リカ本土ではファーストクラスメール、アラ
スカ州とハワイ州はプライオリティーメール
で郵便局が配達することになっている。
•アメリカに居住している全ての世帯は、ひ

とつの住所に対して1回の申し込みが可
能。

•1回の申し込みで4個の検査キット（4人分）
1セットとして受け取る。

•配布は1月下旬から開始予定。
申し込み受付はすでに始まっており、今ま

でに75万人の人々がウェブサイトにアクセ
スしている。

米国疫病予防管理センター（CDC）による
と、家庭用コロナ検査キットを使用する時期
について下記のように推奨している。
•熱、せき、喉の痛み、呼吸困難、節々の痛み

などのコロナの症状が出た場合
•コロナ感染者と接触したかもしれない日か

ら5日後
•学校や職場でコロナ検査を受けるよう決め

られている場合
また、1月15日からは政府からの命令で、

一般の健康保険会社（HMSAやカイザーな
ど）は被保険者1名につき毎月8回を上限とし
てコロナ検査キットの購入費用を保険でカ

バーすることになっている。
店舗やオンラインで自分で購入した場合

には保険会社から払戻金を受け取ることが
できるため、レシートを大切に保管しておき、
加入している保険会社に連絡をしてほしい。

保険会社では現在薬局や小売店と共同し
て、被保険者が自分でお金を支払わずに検査
キットを購入できるようなシステムを開発し
ているが、このシステムが実施されるように
なるまでにはまだ時間がかかりそうだ。

政府系の健康保険（メディケアなど）に加
入している人や、健康保険に無加入の人につ
いては、今回の無料配布を利用するか、地方
自治体などは開催している無料検査クリニッ
クで検査を受けてほしい。

連邦政府としては、今回の無料配布以外で
も、医療機関やファーマシーなど地域の様々

な場所で無料の検査クリニックが開催されて
いるので、コロナ検査を受けるように奨励し
ている。バイデン政権は今回と次回の配布の
ためにコロナ検査キットを5億回分ずつ計10
億回分を購入することにしており、これ以上
感染を拡大しないように、症状があってもな
くても積極的に検査を受けるよう求めてい
る。

5億回分の検査キット購入費用と配布費用
として、およそ40億ドル（4,570億円）の税金
が投入されている。

日刊サン1/19（水）配信
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ハワイは「全米で最も運転に向かない州」
民間企業が調査

「全米で最も運転に向かない州」として、民
間企業のWalletHubが行った調査で、ハワ
イ州が５０州中ワースト1位にランク付けさ
れたとKHON２が報じている。

この調査では、車両の維持費、道路の条件
や安全性、車両のメンテナンスの容易さなど
を基準に全米の各州がランク付けされてい
る。
「運転に向いている」州のベスト３は、3位

がアイオワ州、2位がオクラホマ州、1位がカ
ンザス州で、ワースト3は、3位がデラウェア
州、2位がロードアイランド州、1位がハワイ
州だった。

調査の結果では、ハワイ州では住民１人当
たりの自動車修理店の軒数が最も少なく、ガ
ソリンの平均価格は最も高い。１人当たりの
洗車場の件数は全米各州で２番目に少ない。
車道には穴や雨水などの冠水が多く見られ、
街路樹の管理は不十分。ラッシュアワー時の
渋滞が激しいことなども指摘されている。

全てのランキングは、以下のWalletHub
のページから閲覧できる。
https://wallethub.com/edu/best-
worst-states-to-drive-in/43012
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家賃支払いを求めて家主がDFSを提訴
ワイキキのギャラリア・タワー所有者であ

るブラックサンド・キャピタルとワイキキ・
ギャラリア・タワーが、家賃の支払いと賃貸
契約終了時の修復を行わなかったことによ
る損害請求を求めてDFSを提訴したとホノ
ルル・スター・アドバタイザーが伝えている。

14日に第1地方裁判所に提出された訴状
によると、ギャラリア・タワーの1階と2階を
DFSビルと連結させてカラカウア・アベ
ニュー側の小売運営の拡大を行った際に、
ギャラリア・タワーの賃貸面積を縮小させた
ことで家主側はDFSにその分の家賃として
およそ700万ドル（8億円）の支払いを求めて
いる。

また、賃貸契約が終了した昨年5月31日時
点でDFS側は建物の構造を元の状態に修復
したかったために受けた損害の賠償も求めて
いる。

家主側のブラックサンド・キャピタルの
CEOであるB. J. コバヤシ氏は「DFSが賃貸

契約を更新しないことを決めてから1年以上
が経ちますが、賃貸契約終了時の義務を履行
しようとしているようには見えません。当社
としては、ハワイ経済の中心ともいえる、ワイ
キキで最も目立つカラカウア・アベニューの
物件に投資するにあたり、この物件を利用で
きる状態にすることを求めています。DFSが
賃貸契約終了時の義務をきちんと履行する
ことは、我々の計画の重要なステップです。
そしてそれは、ハワイ州をパンデミックの打
撃から復活させ、雇用を創生し、ハワイ州の
観光インフラを向上させることにつながりま
す」とコメントしている。

ブラックサンド・キャピタルはワイキキ・
ギャラリア・タワーを昨年7月に2億7,000万
ドル（およそ310億円）で購入しており、それ
以来タワーの再開発計画に着手している。

これに対してDFSの広報担当者は「当社と
しては2021年1月に賃貸契約を更新しない
ことを決定しており、これはワイキキ・ギャラ

リア・タワーの下部分にある「ザ・ウォーク」と
呼ばれる小売用エリアを含んでいます。当社
は前の家主との契約を守り「ザ・ウォーク」部
分の家賃について支払いを行っており、新し
い家主との約束をサポートするべく修復作
業は保留している状態です。2021年の初め
から、前家主と現家主の双方とワイキキ・
ギャラリア・タワーの修復作業をどのように
するかについての議論はまだ継続している
状態で、今回の提訴はこの問題の解決を遅ら
せるだけとなることを残念に思っています」
と述べている。

DFSハワイは1962年からハワイの数カ所
で小売業を営んでおり、一時は全盛期を迎え
たもののここ数年は低迷していたため、
2019年にはおよそ165人を解雇した。

現在ワイキキ店の再開が計画されており、
それに伴って従業員の採用をする予定だと
いう。
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セーフ・アクセス・オアフ・プログラムに規制追加か？
リック・ブランジャルディ市長は19日、医

療機関のリーダーと共に記者会見を行い、現
時点で規制に関する変更はないとしながら
も、オミクロン株が猛威を奮う中で住民に対
してコロナ検査と追加接種を受けるよう強く
要望したとホノルル ・スター・アドバタイ
ザーが伝えている。

市長は「現時点では規制を追加する計画は
ありません」と述べたが、セーフ・アクセス・オ
アフ・プログラムにおいてワクチン接種完了
という定義を追加接種を受けたということに
変更するかどうかについては検討していると
いう。現在施行されているプログラムではレ
ストランやバー、映画館やジムなどの一部の
施設を利用する際にはワクチン接種完了を
示すカードもしくは陰性証明の提示が必要
となっており、ワクチン接種完了は2回の接
種を意味している（ジョンソン＆ジョンソン
社製ワクチンは1回で完了）。

この定義を追加接種を受けたことに変更
するかどうかが今問題となっている。この変
更が実施されると、追加接種を受けていない
人はレストランなどに入店することができな
くなる。デービッド・イゲ知事もまた、セーフ・

トラベル・プログラムにおいて、ワクチン完了
を追加接種完了とするかどうかについて決
断を迫られている。

ハワイに到着する渡航者はワクチン接種
完了もしくは72時間以内に発行された陰性
証明を提示すれば5日間の自己隔離を免除
されることになっている。

ブランジャルディ市長はイゲ知事の決断
を待ち、セーフ・トラベルとセーフ・アクセス・
オアフの定義を同じものにしたいと考えてい
ると述べた。

市長はセーフ・トラベル・プログラムが追加
接種完了という定義に変更される実施日と
して2月18日が考えられていると言及した
が、知事のオフィスは知事はまだ日程につい
てコメントできないとしている。

ハワイでは人口の75.3％の住民がワクチ
ン接種を完了しているが、追加接種を完了し
ているのは30.7％となっている。

昨 日の新 規 感 染 者 数はオアフ島では
3,026人で、ハワイ州全体では3,929人だ。
現在ハワイ州内で入院している患者2,400
人のうち、コロナに感染している入院患者は
399人だという。　　  日刊サン1/20（木）配信

パパハナウモクアケアに
激しい嵐

多数の海鳥が犠牲に
強風や大雨、高潮を伴った激しい嵐が、過

去1ヶ月半にわたりミッドウェー環礁のパパ
ハナウモクアケア海洋国定遺跡保護区を
襲った。これにより、多数の海鳥が犠牲になっ
たとハワイニュースナウが報じている。

アメリカ魚類野生生物局（The U.S. Fish 
and Wildlife Service）によると、最も被害

が大きかったのはレイサ
ンアホウドリとボニンミ
ズ ナ ギドリで 、倒 れ た
木々により数百個の巣が
破壊されたという。

パパハナウモクアケア
海洋国定遺跡保護区の

管理グループは現在、保護区に生息するアホ
ウドリの一部を、オアフ島ノースショアの
ジェームズ・キャンベル国立野生生物保護区
に作ったコロニーに移す計画を進めている。
また、同保護区にある第二次世界大戦中に使
用された海上飛行機格納庫も、嵐によって破
壊されたという。　　  日刊サン1/20（木）配信

ミッドウェー環礁に生息す
るレイサンアホウドリの雌

「ウィズダム」。約70歳と
推定されている

侵略種駆除コスト、年間数十億ドルに
ハワイ侵略的外来種評議会報告

ハワイ侵略的外来種評議会は、コキフロッ
グ、ヒアリ、コーヒーさび病菌などの侵略的
外来種（以下侵略種）の駆除にかかる州予算
が、年間数十億ドルに達したという報告書を
発表した。KHON2の報道によると、駆除に
かる費用を侵略種の上陸阻止対策に充てる
ことで、長期的にはコストの削減に繋がると
いう。

侵略種の１つであるミナミオオガシラ
(brown tree snake)の駆除だけでも、ハ
ワイ州は年間21億4,000万ドル（約2,443
億円）を費やしている。一方、ミコニアなどの
植物や、ヒアリ、スズメバチなどの昆虫の侵
略種は、住民の健康やインフラ、観光、農業に
影響を与えることから、年間約8億6,600万

ドルの経済損失に繋がっていることが推測
されている。

ハワイ侵略的外来種評議会は報告書の中
で、農務省と国土天然資源省が、州内の空
港、港で行う検閲や、ハワイ大学の研究にか
かる予算を大幅に上げることが解決策の１
つになるとしている。

報告書ではまた、コキカエルの鳴き声対策
として防音壁を設置することを提案してい
る。ハワイ島では、コキカエルの鳴き声が原
因で不動産価格が下降しており、2006年に
は不動産業界で年間推定760万ドルの損失
があったという。

昆虫学を専門とするハワイ大学マノア校
のダニエル・ルビノフ教授は、「侵略種の上陸

阻止のため
の取り組み
は個人でも
で き る 」と
いう。「例え
ば 、ホ リ
デーシーズ
ンのクリス
マスツリー
は 、地 元 産
か 、プ ラ ス
チック製のものを購入することをお勧めしま
す。庭の植物なども、ハワイの自然にある種
類を取り入れるとよいでしょう」。
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資料写真：wikipedia/Forest & Kim 
Starr/Miconia calvescens (habit). 
Location: Hawaii, Hilo

1月18日　3:29PM
オアフ島でのコロナ感染検査の必要性が
急増していることから、ホノルル市は空港
における検査会場の営業時間を1月31日
から午前9時から午後9時までに延長する
ことを決定しました。
With the increased need for #coronavirus 
testing on O‘ahu, the City and County of 
Honolulu is announcing the Airport testing 
location wil l  be expanding to 12-hour 
operation, from 9 a.m. to 9 p.m., beginning 
January 31.

1月18日　4:13PM
アメリカ食品医薬品局（FDA　EUA)で緊
急承認されている家庭用抗原検査はセー
フ・アクセス・オアフ・プログラムで受け入
れています。セーフ・アクセス・オアフ・プロ
グラムの詳細な情報についてはこちらか
ら。oneoahu.org
At-home antigen tests that have Emergency 
Use Authorization from the U.S. Food & Drug 
Administration (FDA EUA) are acceptable for 
the Safe Access O‘ahu program. 
Additional information on the Safe Access 
O‘ahu program is available at: oneoahu.org

1月18日　8:14AM
http://covidtests.govのウェブサイトか
ら無料のコロナ検査を注文することが可能
になりました。これはバイデン政権によって
配布されているものです。注文表は明日配
布されることになっていましたが、1日早く
注文できるようになったようです。興味があ
る皆さんにはできるだけ早く申し込んでい
ただきたいと思います。アメリカ国内の全
ての家庭は無料で家庭用コロナ検査を注
文することができます。注文した品は7日か
ら12日で自宅に届くと言われています。
Free COVID-19 tests are now available for order 
at http://covidtests.gov. They’re being distributed by 
the Biden administration. The form was supposed 
to rollout tomorrow, but it appears they’re taking 
orders a day early. I encourage you to sign up 
ASAP if you’re interested.Every home in the U.S. 
is eligible to order four free at-home COVID-19 
tests. Orders are supposed to ship in 7-12 days.

https://twitter.com/potusより
抜粋して翻訳、掲載しています。

1月19日　7:44AM
大統領としての初年度に、私たちは640万
件の雇用を生み出しました。これはアメリカ
の歴史の中で最も大きな雇用創生数です。
In our first year in office, we created 6.4 
million jobs.That’s the biggest year of job 
creation in American history.
1月20日　7:13AM
私が1年前に大統領に就任したとき、我
が国は危機的状況でした。1,800万人の
アメリカ国民が失業保険を受け取ってお
り、ワクチン接種を受けていたのは成人
の1％にも満たない状態でした。今日、失
業保険率は3.9％まで減少して、およそ
75％の成人がワクチン接種を完了して
います。これは進歩です。
When I took office a year ago, our nation 
was in crisis. 18 million Americans were 
receiving unemployment benefits and less 
than 1% of adults were vaccinated.Today, 
the unemployment rate has dropped to 3.9% 
and nearly 75% of adults have been fully 
vaccinated. That’s progress.
1月21日　9:17AM
過去30数年間、アメリカは中国のような
諸外国に半導体製造を奪われてきまし
た。しかし今私たちはそれを変えようとし
ています。私たちはアメリカ人労働者に
投資をして、ここアメリカに未来を建設し
ようとしているのです。
For three decades, America has lost semiconductor 
manufacturing to countries like China – but 
we’re changing that. We’re investing in American 
workers and building the future here in America.

デービッド・イゲデービッド・イゲ
 ハワイ知事の    ハワイ知事の   
    ツイート  ツイート  

ブランジャルディブランジャルディ
ホノルル市長のホノルル市長の　　
  ツイート  ツイート
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1451 S King St. #209☎946-1664 www.gankahawaii.com

各種コンタクトレンズ、結膜炎、緑内障治療など
遠近両用手術も可能です

一般眼科 アイケアー・インターナショナル 日本語で対応日本語で対応 海外旅行保険、
各種保険取扱い

白内障でお困りの方お気軽にご相談ください!

ご予約 Dr. 武田裕子Dr. 武田裕子院長

目の人間ドック $100（無保険の方対象）$350→
木・日・祭
休診

まつ毛美容液も販売中！！

ワイキキ緊急医療クリニック
院長　堀 育史院長　堀 育史

結果はその場でお渡しできます。下記までお電話いただくか、
ホームページから受け付けています。www.waikikiclinic.org

診療時間： 月～金 9am-5pm  日 9am-12pm （土・祝 休診）

808-924-3399
2155 Kalakaua Ave. #308

PCR検査 実施中 日本帰国時に必要なPCR検査、及び
レストラン入店などに使用できる陰性証明書

「コンタクト」から
メールして下さい

バンクオブハワイビル

日本人医師

TEL: 808-941-7770月川クリニック

PCR検査 証明書発行
 $150（一般） ※当院かかりつけの方はお申し出ください

一般内科・婦人科・小児科　各種予防接種、検診、診断書作成など
渡航前日 または 渡航日午前中の来院▶午後受取も可

日本帰国用

アラモアナビルディング17階1730号室
詳細は

ご相談ください

保険適応！
医師の診断の元、
米国大学院を修了した
理学療法士が

日本語で治療を行うので安心です

肩こりや腰痛、ひざの痛み、
めまいなど

シェラトンプリンセスカイウラニ
「ドクターズ・オブ・ワイキキ」の
クリニック内  ＊1時間無料パーキングあり

☎808-304-6676
井元洋平 PT. DPT

日本語でどうぞ

旅行保険、HMSA、UHA、
Medicare、自動車保険、
労災保険もOK

日本語のセラピスト（男女）が対応

www.footsource-hawaii.com

☎808-554-4185
1585 Kapiolani Blvd. #740
（アクシスヘア内）
アラモアナセンター3階駐車場直結

9am-5pm

あなたの足、大丈夫！？
巻き爪・角質・外反母趾

フットソース 比嘉由希子

足の痛み、
ひどい乾燥、
爪の悩み・・・

トラブルフット専門家

あきらめないで、
ご相談ください！

BEFORE AFTER

お得なVIP会員プログラム大人気！

新規会員募集中！
加入すると当院のさまざまな
サービスを特別会員料金で
ご利用できます。

● バストアップ  ● 脂肪吸引  
● レーザー脱毛  ● 二重まぶた  ● ワキガ ● しわ・たるみ  
● シミ・ニキビ跡  ● フェイスリフト  ● 自毛植毛 など

　

Dr. Shim Ching
ドクターシムチン
Dr. Shim Ching
ドクターシムチン

アジアパシフィック

ベストドクターズ
イン・アメリカ
11年連続受賞

毎月のキャンペーン・セール、
ブログなど情報満載

毎月のキャンペーン・セール、
ブログなど情報満載

www.drching-jp.comwww.drching-jp.com

日本語（Mie） 808-585-2833
お気軽にご相談ください

info@drching-jp.com
1401 S. Beretania St. Hale Pawaa Suite 888 （ケアモクとベレタニアの角）

美容整形外科

＊ハイドラフェイシャル又はケミカルピール 毎月１回無料
＊美肌・しみレーザー、レーザー脱毛等 ２０％引き
＊ボトックス 割引　＊ヒアルロン酸 ＄100引き
＊ドクターズ基礎化粧品 20%引き
＊フェミニンケアサーミバー又はエムセラ 50%引き
＊誕生日月に ビタミンB12注射、
　　　　　  プレミアムアップグレード

新規会員特典 詳しくはお気軽にお問い合わせ下さい。

プレゼント

アートメイク
Yumi

YUMI

LINE

http://artmakeyumi.com

オーダーメイドの眉をオーダーメイドの眉をリフォーム
可能な

直後直後

直後直後

Before

After

Before After

●アイブロウ・アートメイク
レギュラー $300 3D $350
●アイライン（上下・各）$200
●カラーチェンジ $150~
※上記、施述後のリタッチ代も含む
●当店で施術1年以上後の
  リタッチ
 （眉）$150 （アイライン）$50

2000 S. Beretania St.
（マッカレーとベレタニアの角 
Connie Gayle Center内、駐車場あり）

ご相談無料
☎386-4914要予約

営：10am-4pm　日・月休
（テキストOK）

1セット いかがですか？

早めの補聴器で let’s save money!

奥さん、旦那さんの話は
聞こえていますか？

808-799-4897（日本語）
808-593-2137（英語）
1296 S. Beretania St, #102

$500
 OFF 
2022年1月末まで

Nhan Tran HIS

外から見えず、耳に完璧フィット！
快適、自然な音のクオリティ

45日間の
無料体験
可能

AI技術の補聴器で解決！
会話をよりスムーズに

社会からの疎外感を感じない

痴呆症の予防にも

モダンアート ウォーク

ブンペイ・アカジのエターナル・フレーム

　「エターナル・フレーム」とは作品
の題名ではありません。記念碑の一
種で、炎を絶やすことなく捧げ続け
る仕組みを備えた、多くは慰霊のた
めの施設を総称する名前です。この
エターナル・フレームの名で呼ばれ
るモニュメントは、オアフ島だけでも
複数ありますが、ホノルルのキャピト
ル・モールにあるそれは、真珠湾攻撃
で犠牲となった軍人を追悼するため
の慰霊碑です。この慰霊碑が最初に
建立されたのは、戦時中の1944年で
した。その時のエターナル・フレーム
はオベリスク型の白い塔でしたが、
戦後、立州に伴う州政府地区の再開発をきっかけに、彫刻家
ブンペイ・アカジによる現在の記念碑が、初代の敷地を引き継
ぐかたちで設置されました。1974年、このふたつの記念碑を
入れ替える工事が行われましたが、その際にも点火以来、30
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年間守り続けた炎を消すことはなかった
といいます。
　アカジのエターナル・フレームは、彫刻
と火皿が一体化していることが大きな
特徴です。彫刻内部に地下から伸びるガ
スパイプを収めているのです。それだけ
に使用する素材やデザインには、さまざ
まな制約が存在したでしょう。しかも将
来の保守点検に備えるために、軽量で簡
単に取り外しができる、張り子のような
形状にする必要もあったはずです。アカ
ジが得意とした板金溶接は、こうした多
くの課題に対処できる格好の技法でし

た。もちろん作品としての効果
も絶大でした。遠目には、滑らか
な曲面による構成と見えます
が、実際にはハンマーで叩いた
銅板がいびつな反りを残し、溶
接による継ぎ目がまるで傷跡の
ように生々しい、粗い触感を伝えてきます。単調にな
りがちな金属彫刻の表面に、抽象画の味わい深さが
生まれてくるのです。
　ブンペイ・アカジはカウアイ島生まれの日系2世で
した。22歳の時に太平洋戦争が勃発。入隊とともに
伝説的な日系人部隊、第442連隊第100歩兵部隊に
配属され、激戦のイタリア戦線に送られます。死と隣
り合わせの過酷な進軍を繰り返す束の間、休暇が取

れるとアカジは古都フィレンツェやピサを訪ね、中世のモザ
イク、ルネサンス期のフレスコを見て廻ったといいます。明日
の生命も知れぬ一兵士にとって、それらは単なる美術作品を
超えた、天の園への啓示であったのではないでしょうか。アカ

浅井舞(あさいまい)

●The Eternal Flame War Memorial
　356-420 S. Beretania St.Honolulu, 96813

text©mai asai / photo©westdorf 禁無断転載

立教大学史学科卒。大手出版社雑誌編集を経て翻訳家となる。特にハワイ
のモダンアート及び建築関係に造詣が深い。

伊藤美枝子
鵜川登旨
大室やよい
大森久光
岡まなみ
小島夢子
近藤秀子

新年の家族が集う輪の中の孫と一緒にはしゃぎ回りて
大セールの争奪戦もないままに令和三年早暮れんとす
話しかけランチをあげたホームレス一人一人に名前があった
千切れ雲今朝も西へと移動する秋アカネのような機影も見えるよ
引っ越したる娘はエコー＊で呼びかけて会話を繋ぐ新たな時代に
何首もの歌の湧き来るこの朝にペンを手探る薄明かりの中
夢に来し君の言葉をはっきりと聞きたることを今日の幸とす

アメリカと日本古来の祭日を上手にこなして聴く除夜の鐘
青空に真白な雪を輝かせハレアカラにも冬の訪れ
夢のようこんな幸せくるなんて一生続く嬉しさ続く
欠けてきし月の輪郭まつぶさに追いつつ暗き庭にたたずむ
玄関に小鳥の羽の置き土産運をはこぶか朝の白羽は
久しぶりカフェの常連老紳士妻の姿なく杖にすがりて
アイス溶けフリーザー故障を告げたれば管理人言う一週間待てと
晩秋を賑わしくれる客たちは熟柿ついばみせわしげに去る
コロナ無き平穏な世を夢見つつ薬師如来と長く語らふ
家居にも幸いなるはバーチャルの世界の旅を夫とせしこと
モノクロの日々の中でもされどなお湧き出で止まぬ希望とロマン

柴田和子
関本なつ
田中えり

筒井みさ子
原　葉
藤代敏江
三浦アンナ
森田郁代
山下ふみ子
楽満眞美
六甲茂子

ハワイ短歌会

サンスクエアNIKKAN SAN EXTRA
ジはフィレンツェで終戦を迎えると、美
学生となってそのままイタリアにとど
まることを決意します。
　ハワイへ帰国してからのブンペイ・ア
カジは、寡黙な芸術家であったようで、
驚くほど口述記録が残されていませ
ん。そうした人柄を表すかのように、エ
ターナル・フレームの周辺には、いつも
静謐な空気が流れています。ダウンタ
ウンの喧騒がまるで嘘のような静けさ
です。パンチボウルの丘のなだらかな
稜線を背景に、エターナル・フレームの
左右には、まっすぐ天を目指すダイオウ
ヤシが列を作っています。追悼の式典
に参列する兵士たちのような几帳面さ
で、ここが改まった場であることを強く
実感させます。同時にこのヤシの並木
は、背後のステート・キャピトル・ビルを
取り巻くヤシの木型の列柱と呼応し

て、この記念碑が州会議事堂に所属する庭園であることを印
象付けるのです。アカジの彫刻がひときわ映える、この秀逸な
空間をデザインしたのは、プリンス・クヒオ・ビルの設計で知
られる建築家フランク・ヘインズです。

読者 短歌・俳句・川柳 募集中！
このコーナーでご紹介させていただきます。
Eメール: aloha@nikkansan.net日刊サン

【ハワイ短歌会】
初心者歓迎
ブログ：

tankaofhawaii.blog.fc2.com

お問合せ
Eメール：

hawaiitanka@gmail.com
電話：(808)258-2410 まで

＊声のコマンドに反応して答える機器

2022. 1. 23  Sunday2022. 1. 23  Sunday6    NIKKANSAN

http://www.waikikiclinic.org/
https://www.imotophysicaltherapy.com/
https://artmakeyumi.com/
https://nikkansan.net/live-hawaii/doctor_%e6%9c%88%e5%b7%9d%e3%82%af%e3%83%aa%e3%83%8b%e3%83%83%e3%82%af/
https://drching-jp.com/
https://nikkansan.net/live-hawaii/%e3%83%8f%e3%83%af%e3%82%a4%e3%81%ae%e4%b8%80%e8%88%ac%e7%9c%bc%e7%a7%91%e3%81%ae%e3%82%a2%e3%82%a4%e3%82%b1%e3%82%a2%e3%82%a4%e3%83%b3%e3%82%bf%e3%83%bc%e3%83%8a%e3%82%b7%e3%83%a7%e3%83%8a%e3%83%ab/
https://nikkansan.net/live-hawaii/beauty-health/foot-source-hawaii-by-yukiko-higa/
https://nikkansan.net/live-hawaii/oahuhearingcare/


のレスキューのレスキュー

早くて、安くて、安心なハンディマンサービス

水まわり水まわり のトラブルのトラブル住まい住まい

　バスタブやシャワールームって、本当は清潔でピカピカに保ち
たいところ。でも古くなって、キズや汚れで黒ずんでいませんか？
　それを早く、安く、新品同様によみがえさせるのが住まいの
911の特殊コーティングです。
　高級車の外装のように、特殊吹き付けスプレーで３回コーティ
ングするだけで、新品同様、丈夫でピカピカに生まれ変わります。
　しかもどんな材質のバスタブやシャワールームでもOK！ 色を
自由に選ぶこともできるんです。キッチンカウンターや
シンクなども同じようにコーティング加工できます。
　コーティングと合わせ、バスルーム全体をグレード
アップする改装やプチリフォーム、新たな収納スペー
スの新設もできます。深いバスタブへの交換も自由自
在。お客様の希望に合わせ日本人の熟練技術者ならで
はの、細やかでていねいな仕上がりも必ず満足してい
ただけます。
　とっても安上がりなリニューアル、まずは気軽にお
電話で問い合わせください。

のことならのことなら

ウォシュレットウォシュレット

☎808-888-9256

住まいのことで困ったときはいつでも

www.oahutubdoctors.com

バスタブ滑り止め加工 $80▶

□ ホノルル市内および電話見積もり無料
□ 満足度100％のきれいな仕上がり
□ サービス万全、安心価格の１年保証

水回りのトラブルから
プチリフォームまで
おまかせください！

$690 $490設置料込

古く汚れたバスタブ、ガマンして使っていませんか？

古いカウンタートップを
大理石風仕様に加工できます！

別料金でコンセント設置可

日本語
でどうぞ

格安で新品同様に生まれ変わります！

お見積もり無料お見積もり無料

施工事例や詳細はコチラ

1年保証付

住まいの住まいの911

　水道の水漏れや詰まり、蛇口の不具合な
ど、水まわりのトラブルは、迅速に対応して
欲しいもの。住まいの911なら、日本語でト
ラブルを伺い、素早く駆けつけ、原因を見極
めます。部品や蛇口の交換や取り付けはス
ピーディに、どこよりも早く調達して不便を
解決します。パーミットが必要な工事の場合

は専門業者の紹介もできます。また、手すり
の取り付けやバリアフリー対応など、シニア
のための住まいの安全対策もいたします。
電話で無料見積もりをしますので、ご希望を
気軽にご連絡ください。
　もっと快適に暮らすために、住まいの困り
ごとならなんでもご相談ください。

施工例

バスタブリニューアル
タブと壁コンボ（白）

$490～
$940～

＊バスタブサイズ最長5フィートまで
＊色は白のみ
   （他の色は別料金で承ります）

トイレットペーパーの
節約になります！

温水洗浄　　　ムーブ洗浄またはマッサージ洗浄機能　　　おしり洗浄

やわらかおしり洗浄　　　暖房便座　　　ビデ洗浄

温水洗浄　　　ムーブ洗浄またはマッサージ洗浄機能　　　おしり洗浄

やわらかおしり洗浄　　　暖房便座　　　ビデ洗浄

住まいの住まいの911
BeforeBefore

AfterAfter
＊水道のトラブル（詰まりや水漏れ）
＊天井ファン取付け、キャビネット取付け
＊蛇口交換、シャワーハンドル取付け
＊トイレ交換、シャワードア交換
＊浴槽内の手摺り取付け
＊デスポーザー取付け

時間チャージなし
フラット料金

安心の

日本式の深いお風呂の
設置もいたします

スペシャルキャンペーン！スペシャルキャンペーン！
“日刊サンを見た！” で 超目玉品
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ラストナイト・イン・ソーホー

　日本とは逆で、霊が出る物件は人気が高い
と聞くイギリス。その志向は名物として観光に
も利用されており、確かにロンドンへ行った
際、切り裂きジャックが襲撃した現場や“出る”
と噂のウェストミンスター寺院などを巡る
ゴーストツアーのパンフレットをそこら中で
見かけた。

　イギリス南西部で祖母と暮らすエリーは、
ファッションデザイナーを目指し大都市ロン
ドンの専門学校へ進学する。寮生活をスタート
するものの、意地悪なルームメイトのジョカス
タや同級生たちと打ち解けられず、老婆が経
営するアパートを借りひとり暮らしを始める。
すると、ファッションや音楽が好みで憧れの
1960年代ソーホー地区へとタイムスリップ
し、ゴージャスかつ野心家で歌手を目指すサン
ディという女性とシンクロするような夢を連
日見るようになる。シャイなエリーは彼女に影
響され、外見も性格も明るく垢抜けていくが、
楽しかったはずの夢は次第に悪夢へと変わっ
て行き―。

　まんまとミスリードにはまり、最後の最後ま
で事の真相に気付けず不意を突かれっぱなし
だった。主人公エリー同様、1960年代に生き
ていた美しいサンディに見惚れ、その髪型も華
やかなプリーツドレスも素敵、もし売っている
のなら着てみたい、そして目まぐるしく変わり
流れ続ける当時の音楽も魅惑的と感じた。なる
ほど、これがミニスカートで一躍有名になった
モデル・ツィッギーやファッションブランドの

マリー・クワントに代表される“スウィンギン
グ・ロンドン”の文化かと臨場感もあり、まさに
夢見心地！と思っていると物語は一転…あとは
ぜひ御自身の目で確かめご堪能下さい、後悔
しないはず、としか言えない。ただスターを夢
見てこんな結末を迎えてしまうなんてもった
いない、そして今も似たような境遇の才能ある
人達も少なくないのではと物悲しくもなった。

　ちなみにホラー好きだが心霊スポットには
近寄りたくない方なので、再度ロンドンを訪れ
る機会があってもゴーストツアーには参加し
ないだろう。

●加西　来夏 （かさい らいか）
映画は年間100本以上視聴、訪問国は39ヵ国～の旅する映画ラヴァー／今度
は、以前なぜか頭からすっぽり抜けていたMI6本部前まで行って、記念撮影をし
てみたいです！
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　ウイスコンシンに来てから、早いものでもう６年が経ちます。
毎年冬はメキシコやテキサスなど比較的暖かいところへ出かけ
ていました。昨年はコロナ禍でどこへも行かなかったのですが、
幸いにも昨年の冬は比較的暖冬で、摂氏マイナス20度以下の極
寒のになるような日はほとんどなく、道路が凍結して外出を控え
なくてはならなかったのは2月に2週間ほどあっただけでした。
　こんな暖冬が二年続けて起こることは期待できません。案の
定、今月にはマイナス20度を下回る日が続いているようです。

テキサスへの2100キロの道
　私達はいろいろ迷った挙句、今年は車で行けるテキサスへ行
くこととしました。自分達の住むウイスコンシンからテキサスま
では約2100キロで、これは日本なら函館から鹿児島までいくよ
うな距離。もちろん長い距離であることは間違いありませんが、
地形とか制限速度とか道路状況などかなり違うので単純な比較
はできません。この距離、人によっては二日で行く人もいるでし
ょうが、我々は三日かけて行くこととしました。そうすると一日
平均700キロの旅程になります。
　こちらの高速道路は制限速度が時速75マイル（120キロ）の
ところが多く、大体一日に7時間ちょっと運転することとなりま
す。ただし、これは全く休憩しなかったり、途中で工事とか渋滞
とかがないことを前提としています。

高速道路事情
　制限速度が75マイルでもハワイと同様に制限速度内で走る
車は皆無で、通常は時速85マイル（ほぼ140キロ）で走っていま
す。それからハワイの高速道路と違うところは都市部に入ると
車線が4、5車線になることがあり、高速の出口がかならずしも
右端にあるとは限りません。その意味でゆっくり走るからと右車
線でいるわけにはいかない場合があります。
　それから都市と都市を結ぶ高速道路ではやたら大型トラック
やトレーラーが走っています。長さにして20メートルはあるよ

うな大型車とか巨大な建築資材や、建築でしようする大型でい
かにも重そうな機械を搬送しています。中には大きな家や車庫
のようなものを猛スピードで運んでいる車もあります。そうした
家や車庫などは車線の幅を越えているようなものもあり、そう
した運搬車の前後には警戒を促す車が走っています。その車線
から飛び出た車でさえも他の車同様に時速で120キロほどで走
行しています。
　それにしても最近の大型車の馬力はすごいです。坂道を上るの
も速度を下げることもなく登っていくトラックがほとんどです。

あわやガス欠に
　二日目の夕方には運悪く長い、長い西日に向かう道のりとな
り、道路標識がまぶしくて見えません。周りの走行車を気にする
ので、自分の車のメーターも速度も燃料がどの程度あるのか見
ていられず、おまけに都市部に入り帰宅時の渋滞にはいり、ガス
欠を心配する羽目となりました。
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大井貞二（おおいさだじ）
1988年にハワイに移住。地元の私立校で日本語を教える。
その後、ハワイ大学大学院を経て、ハワイパシフック大学
（HPU）にて世界中からやってくる学生に日本語を教え、最
近退職。現在アメリカ本土に居住。

ウイスコンシンで独り言　　
テキサスへの道（１）

とどけMahalo!
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　皆さんはどのくらいの頻度で髪を切りますか。男性と女性で
は目的が異なるかもしれませんが、ただ何となく美容院に行っ
て、何となく髪を切っていませんか。
　
　アーユルヴェーダでは、髪を切る行為は、五感に大きな刺激を
与えることだと捉えられます。なぜなら、髪は神経の一部として
見なされているからです。髪を切ることで、エネルギーバランス

が変化するとも言われるほどです。髪は神経の一部として捉え
て、必要な時に髪を切るのが良いでしょう。
　今回は、アーユルヴェーダの髪と頭皮のケアをご紹介いたし
ます。

　まず日々の洗髪ですが、汗をかくこと、あるいは著しく汚れる
ことがなければ、週に数回で十分だと言われています。あまり洗
髪の頻度が多いと、頭皮が弱ってしまいますので、健康な髪を保
ちにくくなります。もし、頭皮のトラブルを抱えている人は、必要
以上に洗髪をしていないか、また頭皮は清潔に保たれているか
を意識してみてください。シャンプーやリンスの量よりも、きち
んと泡を落とすことも忘れずに。
　髪を洗ったあとは、しっかりとタオルドライをしましょう。ド
ライヤーは有効ですが、風のエネルギーであるヴァータが髪を
細くしてしまうと捉える人もいます。ドライヤーを使う場合は、
高温は避けましょう。アーユルヴェーダでは、頭を温めると火の
エネルギーが刺激され、ピッタが上がると言われています。

　次に、日常のケアですが、髪の乾燥が気になる場合は、毛先に
ココナッツオイルの使用をおすすめします。ココナッツオイルは
冷却の性質を持っているので、特にハワイの気候にもあってい
ます。

　風が強い場所に行く場合は、髪をなるだけ帽子などで覆うと
良いでしょう。
　カラーリングが必要な場合は、ヘナ染めを試してみてくださ
いね。髪色が変わるだけでなく艶も出ます。

　最後に、健康な髪を保つために、食事も適度に意識をしてみま
しょう。頭皮が油っぽい人、あるいは頭頂のみ毛が薄くなってい
る人は、もしかしたら食事が原因かもしれません。揚げ物や市販
の油っぽいもの、そして辛いものは、火のエネルギーであるピッ
タを刺激します。
　逆に、乾燥が気になったり毛が細くなっている人、全体的に抜
け毛が気になる人は、風と空間のエネルギーのヴァータが上
がっている可能性があります。急がずに、ゆっくりよく噛んで食
事をしてください。いずれの場合も、ギーやココナッツオイルな
どの良質な油は摂るようにしましょう。

加藤ジェシカ
世界中50か国以上を旅する中で、地球にはエネルギーのような何かが存
在することに気づく。2017年、ヨガの勉強を通してアーユルヴェーダに出
会い、渡印。日常に寄り添うアーユルヴェーダがテーマ。
https://note.com/malie_ayurveda
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のある

1999年に渡豪、ＩＦＡ認定アロマセラピストとなる。オーストラリア
某有名デイスパ、日本で医療現場、ホテルスパ、等で経験を積み、ア
ロマセラピスト育成講師も務める。2005年ハワイに渡り、2008年
より11年間アロマアットホームのオーナーを務める。現在、アロマ
セラピーを広める活動中。2014年からアロマセラピーワークショッ
プ開催。
インスタグラム：@maru_808aroma
FBページ：MY Essence Hawaii  

山中麻瑠　みなさん、明けましておめでとうございます。今年もこちらの
コラムをどうぞよろしくお願いいたします。
　さて、年末年始はあいにくのお天気でしたが、みなさんどのよ
うにお過ごしになられましたでしょうか。実は、私は子供の冬休
み中に主人がコロナ感染して、ほぼ隔離生活で終わりました。
「家族がコロナに感染したら」というリアルな体験談をお伝えし

たいと思います。と言うのは、狭いコンドに住んでいながら、私と
子供たちは感染を防ぐことができたからです。
　幸い家の中にはトイレは二つあるので、基本主人は一部屋と
向かいにあるトイレの行き来のみ。症状は、風邪のひき始めのよ
うな節々の痛みが半日続いただけで終わったので、自分では動
けたのですが、部屋の外に出られても困るので、かわいそうです
が隔離です。そして、私と子供たちは家の中で、主人がいない部
屋でも朝起きてから寝るまでずっとマスクをして生活をしまし
た。そして、１日おきに私と子供たちは検査にのみ外出し、食料
品は友人たちがオファーしてくれたので、買い物ついでに我が
家の分もお願いしました。私たちが外出している短い時間や、別
の部屋にいるときに、主人はリビングに出てきて冷蔵庫を開け
たり、水を入れたりするのですが、その度に必ず全てを消毒用の
ワイプで拭きました。
　そんな生活にも、もちろん精油を至る所で活用。使ったブレン
ドは、いつものアンチウィルスブレンド。ウィルス対策を目的と
した、ラヴィンツァラ、ティートゥリー、ユーカリ、オレンジ、フラ
ンキンセンスの精油ブレンドです。まずは、このブレンドを窓を
全開に開けているリビングに一日中ディフューザーで焚きまし
た。それに加えて、全ての部屋の空中に、頻繁に同じブレンドで

作ったスプレーをしました。もう一つは、このブレンドで作った
軟膏を毎朝、鼻腔に軽く塗ってウィルスの侵入を防ぎます。
　後は、基本ですが免疫力を高めるために、睡眠を十分にとっ
て、栄養のある食事を心がけました。できることはやったという
気持ちと、毎日子供が感染したら困るなという不安とで、かなり
ストレスの多い隔離生活でした。もちろん、一番良かったこと
は、主人の症状もほとんどなく、私たちも感染せずにいられたこ
とです。精油を使ったアンチウィルス対策は、我が家では、コロ
ナに限らず家族の誰かが風邪気味なときには必ずやることで
す。たとえ小さな風邪だったとしても、やはり移りたくはないで
すものね。健康が一番です！
　今年も、精油を活用させて心身ともに健康に過ごしましょう。
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家族がコロナに感染したら

　みなさん、明けましておめでとうございます。今年もこちらの
コラムをどうぞよろしくお願いいたします。
　さて、年末年始はあいにくのお天気でしたが、みなさんどのよ
うにお過ごしになられましたでしょうか。実は、私は子供の冬休
み中に主人がコロナ感染して、ほぼ隔離生活で終わりました。
「家族がコロナに感染したら」というリアルな体験談をお伝えし

たいと思います。と言うのは、狭いコンドに住んでいながら、私と
子供たちは感染を防ぐことができたからです。
　幸い家の中にはトイレは二つあるので、基本主人は一部屋と
向かいにあるトイレの行き来のみ。症状は、風邪のひき始めのよ
うな節々の痛みが半日続いただけで終わったので、自分では動
けたのですが、部屋の外に出られても困るので、かわいそうです
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の部屋にいるときに、主人はリビングに出てきて冷蔵庫を開け
たり、水を入れたりするのですが、その度に必ず全てを消毒用の
ワイプで拭きました。
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は、主人の症状もほとんどなく、私たちも感染せずにいられたこ
とです。精油を使ったアンチウィルス対策は、我が家では、コロ
ナに限らず家族の誰かが風邪気味なときには必ずやることで
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　今年も、精油を活用させて心身ともに健康に過ごしましょう。家族がコロナに感染したら
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ロマセラピスト育成講師も務める。2005年ハワイに渡り、2008年
より11年間アロマアットホームのオーナーを務める。現在、アロマ
セラピーを広める活動中。2014年からアロマセラピーワークショッ
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海軍水道システム汚染問題で集団訴訟へ
海軍の水道システムから供給されている

水道水が汚染され、地域に住む軍人家庭だけ
でなく周囲の一般家庭にも多大な影響をあ
たえているが、この問題に対して海軍を相手
に集団訴訟を起こそうという動きがあるとハ
ワイ・ニュース・ナウが伝えている。

エリサペタ・アライマレアタさんはサモア
系アメリカ人の非営利団体のリーダーでハル
シー・テラスにある軍住宅に住んでいるが、石
油燃料に汚染されて悪臭のある水道水を利
用したために髪が抜け落ち、湿疹やめまいに
悩まされているという。

陸軍の退役軍人である夫も出血をし、飼っ
ていた犬も一時は瀕死となった。
「どれだけ長い間汚染水に晒されてきたと

のかと考えるだけで恐ろしくなります」
海軍側は水道水が汚染されていたのは短

期間で、昨年の5月と11月に発生した2度の
燃料流出が原因だと主張している。

アライマレアタさんは、元ハワイ州司法長
官で現在弁護士をしているマージェリー・ブ
ロンスター氏と共に集団訴訟に踏み切ろうと
しているおよそ20人の申立人のひとりだ。

ブロンスター弁護士は「海軍には責任があ
り、私たちは海軍に賠償請求をする必要があ
ると考えます」と述べている。

グループは1月19日（水曜日）に医療専門
家と本土の弁護士事務所を含めて記者会見
を行った。

その会見で救急医療医師で医療機関の

CEOであるラリー・マキヴォイ医師は「石油
燃料が含まれている水を飲むと、必ずしも体
内で均一に分散するわけではありません。体
内の一部に濃縮する傾向があり、脳や神経組
織に濃縮することを懸念しています」と述べ
ている。

最近行われた国会の公聴会で、海軍はレッ
ド・ヒル燃料貯蔵タンクを空にするようにと
いうハワイ州の緊急命令に従うと述べている
が、一方で海軍に対して命令する法的権利が
ハワイ州にあると認めることを拒否してい
る。

ブロンスター弁護士は「海軍がハワイ州の
命令に従わないかもしれないということが、
私たちが集団訴訟に踏み切ろうとしている要

因の一つです。現在軍に所属している軍人は
軍に対して訴訟を起こすことはできません
が、その家族は可能です」と述べている。

海軍は今回の集団訴訟でどれだけの金額
がかかるか不明としているが、汚染水の処理
問題に今までかかった費用は2億5,000万ド
ル（およそ280億円）と言われている。

日刊サン1/20（木）配信
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555.5カラットのブラック・ダイアモンドが公開　
ドバイ・アラブ首長国連邦

オークション会社サザビーズが世界でも
極めて稀なダイアモンドを公開したとホノ
ルル・スター・アドバタイザーが伝えている。

555.5カラットのブラック・ダイアモンド
はまるで地球上のものと思えないが、実際宇
宙からやってきたものだと考えられている。
「ザ・エニグマ（The Enigma）」（エニグマ

は「謎」という意味）と名付けられたこの貴重
な石は、1月17日（月曜日）にアラブ首長国
連邦のドバイで報道陣に公開され、この後ア
メリカのロサンジェルスへ渡って公開され
た後、2月に英国ロンドンで開催される予定
のオークションで競売にかけられる予定だ
という。

サザビーズによるとこのダイアモンドの
価格は少なくとも680万ドル（およそ7億
8,000万円）と予想している。サザビーズは
支払い方法として暗号通貨も受け付けると
いう。

同社の宝石専門家ステファニー・スティー
ブンス氏によると、このブラック・ダイアモ

ンドの形は中近東のカムサのシンボルの形
で、カムサとは強さ、力による保護を象徴し
ており、アラビア語では5を意味するという。

また、ダイアモンドには5Cと言われる重
要な5つの要素（カラット、カット、カラー、ク
ラリティ、コンフィデンス）があり、このブ
ラック・ダイアモンドは55面にカットされて
いる。このダイアモンドは全て5という数字
に関連しているのだ。

ブラック・ダイアモンドは隕石が地球と衝
突して化学蒸着から形成されたか、もしくは
その隕石自体から形成されたものと見られ
ている。

ブラック・ダイアモンド自体が非常に稀な
物質で、ブラジルと中央アフリカでのみ発見
されているが、今回のダイアモンドの大きさ
は桁違いだ。

ブラック・ダイアモンドの宇宙起源説は炭
素同位体と高い水素含有量に基づいている
という。

日刊サン1/18（火）配信

小児ガン10歳少年、トム・ブレイディから
スーパーボウルチケットのプレゼント

昨年スーパーボウルに優勝し、今年もプレ
イオフゲームを勝ち残っているフロリダ州
タンパ・バッカニアーズのスーパーQBであ
るトム・ブレイディが素晴らしいプレゼント
をしたとフォックス・ニュースが伝えてい
る。

10歳のノア君は、父親であるジェームズ
さんの影響を受けて、アメリカンフットボー
ルが大好きだ。特にトム・ブレイディの大
ファンで、父子で応援していた。

昨年脳にガンが見つかった時には、大好き
なトム・ブレイディから励ましのビデオを受
け取ったという。ノア君は「彼は僕のヒー
ローで、ガン治療の間ずっと頑張ってこれた
のは彼のおかげです。トムの励ましの言葉の
おかげで、ずっと前向きな気持ちでいること
ができました」と述べている。

そして治療が終わった昨年10月、ジェー
ムズさんがノア君をバッカニアーズの試合
に連れて行った時に、ノア君は「トム・ブレイ
ディは僕が脳ガンに打ち勝つのを助けてく

れた」というサインを手に持っていた。
それに気づいたトム・ブレイディはノア君

に自分の帽子をプレゼントしたのだが、それ
だけで終わらなかった。

今週トム・ブレイディは、2月に開催される
スーパーボウルにノア君家族を招待すると
いうビデオと共にチケットをプレゼントし
たのだ。
「僕たちも（これから勝ち残って）スーパー

ボウルに行けるように頑張るけど、君たちは
絶対に行くんだからね。もし試合会場で会え
たら、本当にすごいことになるね」

ノア君一家の驚きと喜びは語るまでもな
いが、ジェームズさんは「息子のガンで家族
全員が苦しい思いをしましたが、いつかは必
ず良いことが起こると信じて乗り越えてき
ました。そして本当にこんな嬉しいことが起
こって、今回のご招待は私たち家族にとって
思いがけない素晴らしいプレゼントです」と
述べている。

日刊サン1/19（水）配信

修理工が試運転してフェラーリ大破　オランダ
先週火曜日、オランダで1台のエンツォ・

フェラーリが大破した。この車は、イタリア
の自動車メーカー、フェラーリが創業55周
年を記念して2002年から2004年にかけて
製造したもので、創業者エンツォ・フェラー
リの名前を冠したスーパーカーは、世界中に
たった399台しかないという代物だ。その超
高級車のオーナーがディーラーに車のメン
テナンスを依頼して、メカニックが試運転を
した際に事故を起こしてしまったのだ。

目撃者によると場所はオランダのバーン

市にある2車線の直線道路で、車はあっとい
う間に加速をしてスピンをし、道路脇にある
木々に激突したという。湿っぽい気候で肌寒
く、気温は3度ほどだった。

当時販売価格はおよそ65万ドル（7,400
万円）だったが、今ではその希少価値から
250万ドルから300万ドル（およそ2億
8,500万円から3億4,200万円）で好事家の
間で取引されており、今までの最高取引価格
は、380万ドル（およそ4億3,400万円）だと
いう。　　　　　　　 日刊サン1/20（木）配信

　カリフォルニア・ロールは、米国のロサンゼルスで生まれまし
た。考案者は日本人で1963年ロサンゼルスのリトル東京に「東
京會舘」というレストランがオープンされました。そこの寿司職

人が、『アメリカ人にも愛される寿司ができないか』と考案され
たのが、カリフォルニア・ロールと言われています。
　最初は本物のタラバカニの脚身、アボカドをマヨネーズであ
えて巻き寿司にしました。それが始まりで、今日のカリフォルニ
ア・ロールへと発展してきました。
　アメリカ人にとってなじみにくかった生魚を使わず、カニ風味
のすり身の“カニカマ”を入れたり、黒い海苔をすし飯の中にし
て外側から見えないよう
に巻くことなどの工夫で、
アメリカ人が喜ぶ寿司が
生まれ発展してきたわけ
です。
　カリフォルニア・ロール
は、カニカマ、アボカド、マ
ヨネーズ、白ごまなどを手
巻き寿司、または裏巻き
寿司とするのが一般的です。アボカドの代わりにキュウリを使っ
たり、巻きの外側にまぶすゴマには黒ごまを使ったり、ごまの代
わりにトビコを使ったりもしますね。今日さまざまな創作寿司が
生まれています。
　こうした生の魚を使わず、海苔を酢飯の内側に巻き込んで裏
巻きにすることで、アメリカ人が持つ“日本の寿司”に対する固

定観念や抵抗感を取り除くきっかけを作れました。いったんカ
リフォルニア・ロールが好きになり、海苔と酢飯に慣れてくれ
ば、徐々に日本で一般的な握り寿司や、魚介類の寿司にも興味
も湧き、味も分かってくるというものです。こうして、子どもたち
も含め家族みんなで楽しめる寿司となっていったわけです。
　美味で安価な日本発祥のカニカマもなくして、アメリカで絶
対人気のカルフォニア・ロールも、ここで広がらなかったかと思
います。
　こういった巻き寿司には、カニカマの“フィッシュスティック”
が一番使い勝手が良かったのです。一本のカニカマの外のシー
ル外して、ぴしゃっとまな板に打ち付けると、バラバラと解ける
のですが、それを二つに割ってちょうど一本のロールを作るわ
けですが、そのばらつきが寿司職人に喜ばれています。
　カリフォルニア・ロールは1980年代に入ると、今度はアメリ
カから日本に紹介され、今や日本の回転寿司では定番ともなっ
てしまいました。
　アメリカの家庭で最もポピュラーなシーフードサラダやサン
ドイッチには、こちらはフレーク状のカニカマが人気がありま
す。日本で生まれたカニカマも、今は中国産、韓国産など様々で
アメリカ市場は入り乱れていますね。しかし、なんと言っても“す
り身”“かまぼこ”と言えば、本家の日本のものでしょう。

カニカマと
カリフォルニア・ロールの原点　Part 2

北海道出身、在米38年　鮪関連水産会社34年勤続
Eメール：maxnagai1976@gmail.com 

世界のマグロを追いかけて

男の旅　　　話

STORY 183

永井 修二

こぼれ

北海道出身、在米38年　鮪関連水産会社34年勤続
Eメール：maxnagai1976@gmail.com 

世界のマグロを追いかけて

男の旅　　　話

STORY 183

永井 修二

こぼれ

　カリフォルニア・ロールは、米国のロサンゼルスで生まれまし
た。考案者は日本人で1963年ロサンゼルスのリトル東京に「東
京會舘」というレストランがオープンされました。そこの寿司職
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たのが、カリフォルニア・ロールと言われています。
　最初は本物のタラバカニの脚身、アボカドをマヨネーズであ
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わりにトビコを使ったりもしますね。今日さまざまな創作寿司が
生まれています。
　こうした生の魚を使わず、海苔を酢飯の内側に巻き込んで裏
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も湧き、味も分かってくるというものです。こうして、子どもたち
も含め家族みんなで楽しめる寿司となっていったわけです。
　美味で安価な日本発祥のカニカマもなくして、アメリカで絶
対人気のカルフォニア・ロールも、ここで広がらなかったかと思
います。
　こういった巻き寿司には、カニカマの“フィッシュスティック”
が一番使いようが良かったのです。一本のカニカマの外のシー
ル外して、ぴしゃっとまな板に打ち付けると、バラバラと解ける
のですが、それを二つに割ってちょうど一本のロールを作るわ
けですが、そのばらつきが寿司職人に喜ばれています。
　カリフォルニア・ロールは1980年代に入ると、今度はアメリ
カから日本に紹介され、今や日本の回転寿司では定番ともなっ
てしまいました。
　アメリカの家庭で最もポピュラーなシーフードサラダやサン
ドイッチには、こちらはフレーク状のカニカマが人気がありま
す。日本で生まれたカニカマも、今は中国産、韓国産など様々で
アメリカ市場は入り乱れていますね。しかし、なんと言っても“す
り身”“かまぼこ”と言えば、本家の日本のものでしょう。
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ファンタ1本を宅配サービスで注文
料金は13ドル　サウスカロライナ州

ピザなどの食事を自宅に持ってきてくれ
る宅配フードサービスは便利なものだが、こ
のサービスを利用してファンタ1本だけを注
文した人がいるとフォックス・ニュースが伝
えている。
「ドアダッシュ」というアメリカの宅配

フードサービスを通じてファンタ1本の注文
を受けたハケットさんは、サウスカロライナ
州グリーンビルにあるレストランで働いて
いた。
「最初注文を見たときに間違いかなと思っ

て、他に一緒に注文されているものがないか
どうか確認しましたが、何もありませんでし
た。ファンタ1本の注文だったのです」

ファンタ1本でも税金、サービス料金、配
達料金、チップなどが加算されて合計13ド
ルと表示されている。

面白いと思ったハケットさんはこの出来

事をソーシャルメディアに投稿したところ、
45,600回再生されて、数百件ものコメント
が寄せられたという。

ファンタ1本を購入した人は13ドル支払
うのだが、実際に配達する配達員が手に入れ
ることができるのは37セントだということ
について、「こういうことをするならば、注文
する人はチップをたくさん渡すべきだ。あな
たの注文を受ける側で、人間が働いているの
だから」という意見もみられたという。

ドアダッシュの広報担当者は料金の内容
についてこう答えている。
「ドアダッシュのプラットフォームで料金

はレストランにより異なりますが、プラット
フォームを運営して質の高いサービスを提
供するためのものです。お客様には注文確定
の前には料金を確認していただいています」

日刊サン1/17（月）配信

北京オリンピック開会式用
USAチームのユニフォーム初披露

ニューヨークのソーホー地区にあるラル
フ・ローレンの店舗にて20日、北京オリン
ピック開会式でUSAチームが着用するユニ
フォームが報道陣に公開されたとKHONが
伝えている。

紺色と白色の２色展開となっている冬用
ジャケットには、お揃いのポーチと共に便利
なポケットがついており、ウェスト部分を締
めることができるアノラック型で、選手の体
を暖かく保つための新技術が隠されている
という。

中に使用されているのは蜂の巣のような
形状をした布状素材で、気温の変化に応じて
伸縮させることができる。

東京オリンピックの暑さ対策、平壌オリン
ピックの寒さ対策として技術協力をした「ス
カイスクレープ」という寒暖テクノロジーの
会社が今回も技術を提供した。

今回の初披露でユニフォームを着用した
のはソチオリンピックで銅メダルを獲得し
たボブスレーのアヤ・エヴァンスさんで、新
しいユニフォームについて「今まで3回の冬
季オリンピックに出場しましたが、このユニ
フォームが1番のお気に入りです。外観もい
いし、着やすくて、（寒暖対策用の新技術のお

かげで）ユニフォームを着たままで屋内から
屋外にすぐに行くことができます」と述べて
いる。

2月4日に行われる予定の開会式で、女性
選手は紺色のジャケットに赤いパンツ、赤い
ブーツを着用し、男性選手は全身ほとんと白
色でまとめるという。

また、紺色のニット帽と手袋、新型コロナ
ウィルス感染対策用としてマスクも着用す
ることになっている。

北京オリンピックでは、コロナ対策として
厳しい観客制限を行う予定で、他にも様々な
予防対策が採られるという。

選手は北京到着以降毎日検査を受けるこ
とになっており、選手村での他の選手との接
触にも規制がある。

エヴァンス選手は「今回のオリンピック村
での生活は、私が以前体験したものとは違っ
てくると思います。コロナ対策のために、世
界中から集まっている他の選手たちと集
まって交友を深めることはできません。それ
はとても残念だと思いますが、オリンピック
が開催されるということだけで、恵まれてい
ると考えています」とコメントした。

日刊サン1/20（木）配信

「終末時計」残り100秒 今年も最短
米誌「ブレティン・オブ・ジ・アトミック・サ

イエンティスツ」は20日、人類が滅亡するま
での残り時間を象徴的に示す「終末時計」の
針は、今年も過去最短の100秒に据え置くと
発表した。新型コロナウイルスワクチンなど
の進歩があったものの、偽情報の増加といっ
た他の脅威が浮上した。

同誌のレイチェル・ブロンソン社長兼最高
経営責任者（CEO）は「人類がこれまで経験
してきたすべてのことを矮小（わいしょう）

化するような存亡の危機を回避するには、各
国指導者は偽情報に対抗し、科学に注意を
払い、協力しなければならない」と語った。

同誌は、時計の針が人類滅亡を示す午前0
時に向かって進んでいないのは、脅威が安定
していることを意味しないと警告。「世界は
むしろ極めて危機的な状態にとどまってお
り、時計は終末にかつてなく近づいたまま
だ」と指摘した。

終末時計は今年で設置から75年になる。
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高尾義彦 （たかお・よしひこ）

1945年、徳島県生まれ。東大文卒。69年毎日新聞入社。社会部在籍が長く、東京本
社代表室長、常勤監査役、日本新聞インキ社長など歴任。著書は『陽気なピエロた
ちー田中角栄幻想の現場検証』『中坊公平の　追いつめる』『中坊公平の　修羅に
入る』など。俳句・雑文集『無償の愛をつぶやくⅠ、Ⅱ、Ⅲ』を自費出版。
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ノブレス・オブリージュという理念を、日本
のリーダー、エリートたちがどれだけ真摯に
考え、実行しようとしているのか。安倍晋三元
首相に代表される10年近い保守政権のあり
ようを振り返ると、深い疑念を抱かざるを得
ない。あえて日本人に限定することは誤解を
招くかもしれないが、新しい年を迎えて、かつ
ての日本人にはもっと良質な行動規範が備
わっていたのではないか、との思いを強くす
る。
このテーマを、豊臣と徳川が最後の戦いを
繰り広げた古戦場・関ケ原（岐阜県）を舞台に
展開されている「せきがはら人間村財団」の
活動を通じて考えてみたい。
言うまでもなくノブレス・オブリージュ

noblesse obligeは、フランス由来の概念だ。
一般的に、財産、権力、高い社会的地位を保持
する人には相応の義務が伴うことを意味す
る、と解説される。貴族、エリートに、自発的な
無私の行動を促す不文律の社会心理ともいわ
れ、エリートと呼ばれる人たちが備えるべき
美徳と言ってもいいかもしれない。
日本には、フランスのようなエリート教育

や貴族の伝統はないが、政治や経済などの分
野でリーダーの地位を占める人たちが自覚し
体現すべき「義務」と認識すべきではないか、
と筆者は常々、考えてきた。そのひそかな期待
が、ことごとく裏切られてきたのが、最近の政

権運営の在り方だった。失望は絶望の段階に
まで達しているが、そこから這い上がり立ち
上がって未来を展望する意味で、関ヶ原の営
みを紹介したい。
登場していただくのは、関ケ原製作所の社
長などを歴任し、いまは「せきがはら人間村生
活美術館」ファウンダーとして、ライフワーク
に力を入れる矢橋昭三郎さん（82）である。社
長在任中の矢橋さんは、オイルショック、プラ
ザ合意後の円高、バブル崩壊と三度の経営危
機を乗り切って、「会社は人間ひろば」との理
念を追求し、2006年に会長に就任した後、現
役を退いた。
矢橋家は、中山道・美濃赤坂宿（現大垣市）

の旧家として、俳人松尾芭蕉が宿泊したと伝
えられ、400年を超える歴史がある。矢橋一
族は石材会社から出発して、国会議事堂建設
の設計や石材提供に関わり、「世界の大理石
王」と呼ばれた時期もあり、一時は銀行業も
手がけた。戦後に発足した関ケ原製作所はト
ンネル掘削などの大型工作機械、船舶用ク
レーンや鉄道用分岐機などを製造し、最近の
データでは年間150億円近い売り上げを記
録している。
筆者が初めて関ケ原を訪れたのは、「聖な

る苑　アジアの山水」をテーマに、伊吹山を
望む広い敷地に、インド、ネパール、日本の彫
刻家が野外彫刻を展開した2008年のサマー

フェスティバルだった。企業経営と並行して、
「人間村」を目指す活動が本格化した時期
だった。矢橋家には、「陰徳を積め」「書画骨董
に親しめ」という家訓があり、「陰徳」はまさに
ノブレス・オブリージュと通い合う理念だと
いえる。企業として利益を上げるだけではな
く、美しいものに目を向ける感性を大事にし
て、芸術家を応援し、制作・発表の場を提供し
てきた。
「せきがはらのアート空間づくりは1987
年、フランスの世界的彫刻家ピエール・セーカ
リーが関ケ原に立ち寄った時に始まる」と矢
橋さんは美術館のパンフレットに記してい
る。セーカリーの彫刻「合歓」「関ケ原」などの
作品が野外に展示され、その後、人間村キャ
ンパス一帯に、さまざまな彫刻などが点在す
るアート空間が広がった。「人間村では、美し
いという感性が育っている」と矢橋さんは言
う。
こうした実績を踏まえ、「生活美術館」は昨
年3月、それまでの個人美術館を一新して開
館された。すでに版画などのアーティスト、柳
澤紀子さん、彫刻・版画の若林奮さんの個展
が開かれ、年が改まって、「人間村」の活動に
初期から関わってきた彫刻家、杉本準一郎さ

んと画家、加藤正嘉さんの作品を「人間村誕
生の軌跡と継承する志」として展示する。
杉本さんには、2008年のサマーフェス

ティバルで初めて野外彫刻の作品を楽しませ
てもらって以来、交友を続け、個展や国立新
美術館の新制作展などを拝見してきた。大理
石の作品も多いが、木彫に愛着を持ち、「三方
良し」などの理念を抽象彫刻で表現する。2月
18日から始まる企画は、30年来の「人間村」
活動を世に問うもので、矢橋さんの持続する
志を感じる。
一貫して関ケ原の「アート空間」を広げ充
実させてきた矢橋さんとは、15年ほど前、東
京・門前仲町にある和風の店「久寿乃葉」で知
り合い、縁が出来た。第一印象は、経営者とい
うより文人のような個性を感じさせて、話を
伺っていると、いまの日本の現状に疑問と不
安を抱き、日本人はもう少し、良質な社会を
作ることができるのではないか、と危機感を
抱いていることが感じられて、共感するとこ
ろが多い。
地元以外では、知名度が高いとはいえない

が、そんなことにはこだわらず信じる道を一
歩一歩、前に進む姿に、日本社会の将来を照
らす光を、と願う。
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新年の健康づくり：新型コロナウイルスワクチンの
ブースター接種を受ける4つの理由
『We Can Do This （私たちなら、できる！）』
新型コロナウイルス啓蒙キャンペーン
1月は米国民が新年の抱負を立てる月で

す。健康のために何かすることを抱負に挙げ
る人も多くいます。新年は、他者の健康や自
分の健康を祈願する時期でもあり、新型コロ
ナウイルスワクチンとブースター接種は、誰
もが新年を健康に過ごすのに役立ちます。
2022年の序盤に新型コロナウイルスワク

チンのブースター接種を受けるべき主な理由
は、次のとおりです。

ブースター接種は、時間の経過による防御
力低下を防ぎ、新しい変異株に対する保護を
強化します。　新型コロナウイルスワクチン
は、重症化、入院、および死亡の予防に引き続
き高い効果を発揮しています。ブースター接
種は、その名前の通り、時間が経ってもウイル
スへの免疫力を維持増強するための接種で
あり、デルタやオミクロンなどの変異株に対
する追加の保護を提供します。ワクチン接種
を済ませ、ブースター接種も受けた方は、感
染リスクが下がります。そして、仮にウイルス
に感染した場合でも、たとえそれが変異株の
場合であっても、通常、病状があまり悪化しま

せん。12歳以上のすべての方がブースター接
種を受けてください。

ウイルスは冬季の方が伝染しやすい傾向
があります。 気温が下がるにつれ、室内で過
ごす時間が増えます。混みあった屋内スペー
スは、新型コロナウイルスや他のウイルスの
感染の温床です。ワクチン接種を完了した
人々も対象外ではありません。屋内の公共の
場でのマスク着用に加えて、CDCが推奨する
接種対象になったらブースター接種を受ける
ようにしてください。

ブースター接種で新型コロナウイルスの
感染拡大を阻止することが、パンデミックの
抑制に役立ちます。 ウイルスは蔓延すればす
るほど、変異する可能性が高くなり、感染力
の強い危険な変異株が出現する可能性が高
くなります。より多くの人々が新型コロナウ
イルスワクチン接種とブースター接種を受け
ると、ウイルスの感染拡大が抑制され、新しい
変異株が出現する可能性が下がります。ワク
チン接種を完了していれば、重症化や入院、

死亡に対する予防効果が保たれます。ブース
ター接種は、ウイルスの感染拡大と将来の変
異株の出現につながる可能性のある症例に
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ブースター接種は、12歳以上のワクチン接
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スター接種を受けることが推奨されます。ワ
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し、12歳から17歳までのブースター接種に
は、ファイザーワクチンのみが接種可能です。

ブースター接種は安全で、簡単に受けられ
ます。2022年を健康に過ごす大きな第一歩
です。詳細およびワクチン接種を受けられる
場所については、www.vaccines.govをご
覧ください。
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　脱炭素化を目指すこれからの時代の自動車は、早かれ遅かれ、
全てが電気自動車に切り替わるようになるのであろう。そこで、
自動車を動かす動力の全ては、従来のガソリンから、車戴電池の
力にとって替えられるのである。いわば、車の動力が車戴電池の
優劣によって、そのパワーと価値が決定付けられるのである。

　世界の自動車産業が脱炭素化を目指す中で、各国の自動車製
造企業は、必死に電気自動車の開発を競い合っており、今後は、
車の車戴電池の容量、形態や設置場所がどのようであるかが、最
も重視されるようになってくるのであろう。従来の車は使用して
いるオイルがレギュラーか、或いはハイオクか、どのぐらいの走
行距離に耐えられるか等が、重視されてきたのである。そのた
め、ガソリンスタンドの利便性を気にしなければならなかった
が、これからは車戴電池交換の利便性と迅速性が、最重要視され
るようになってくる。

　世界的なEV車開発において力を注いでいる中国は、去年11
月広州で開いた国際モーターショーで、中国大手の広州汽車集
団（GAC）のスポーツ用多目的車（SUV）のEV［AION LX PLUS］
を発表した。１回の充電の走行距離が１千キロを超える量産車
であり、世界初の新記録を達成し、EV車開発の世界的競争に有
利な立場に立っていることを世界に示した。
　長年自動車製造に携わってきた経験者によると、EV車の製造
は、ガソリン車の製造よりも容易であるため、この分野に参入す
る大資本は多くあり、そのため競争はより厳しくなっていると言
われる。
　この様にEV車開発の激しい競争下において、企業の生存競争
を左右するのは、すでに述べたように車戴電池であると言える。

車戴電池の市場規模は、2024年には6兆7千億円程になり、
2019年の2.6倍に増えることになる。現在、電気自動車の販売
台数が世界一であるアメリカのテスラ社であっても、他社の車
戴電池に頼らざるを得ない状態である。このように、EV自動車
メーカーは今後も世界中の電池メーカーと連携し、安定確保に
乗り出してゆくしかないと言われる。

　世界一の販売台数を誇り、昨年はアメリカ市場でも初めて一
位の販売台数を記録したトヨタ社は激しい競争下において、企
業の生存競争を左右するのは、車戴電池であることに当初から
注目し、２兆円にも及ぶとされる膨大な予算を組み、あくまで
「自前電池」の開発にこだわる、とのことである。
　EV車１台の生産コストは、車戴電池が約３割のコストを占め
ている。トヨタは自前電池の製造で、量産効果や素材研究などに
加え、生産コストを約50％は低減できると予測している。このよ
うにトヨタ社の先見の明あるビジネス戦略はまさにあっぱれと
言えよう。　
　競争が発展・進歩を進める原動力となっている社会において、
トヨタのような先見性と勇断ある企業が有利となるビジネスモ
デルを応援したいものである。

トヨタ、EV車の自社製車戴電池で
『鬼に金棒』となるか！？
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僕が生まれた実家の片隅には昔から銀杏の木
がある。僕はその家で生まれたので、幼年時代か
ら銀杏の木とは共存共栄してきたことになる。で、
子供の頃から抵抗なしに銀杏を食べてきた。とは
言っても、普通の果実のように実をそのまま食べ
ることは出来ない。実の種を天日干して、その後
加工してやっと食べることができるのだ。一番簡
単な調理法は種をフライパンで炒る方法。フライ
パンには油をしかずにママの状態で種の殻が少
し焦げてきたら出来上が
りだ。殻を割って少々の塩
をふって食べるのがポ
ピュラーだ。無論、調理方
法としては揚げても煮て
も好みの問題だけれど、
僕としてはいちばん手間
のかからないフライパン
方式がベストだと思って
いる（素材を楽しめる）。銀
杏は食べる種の中のジン
と呼ばれる部分を食用にしているわけだけれど、
ジンはデンプン質を多く含み、糖質が豊富で、中
国では昔から即効性のあるスタミナ食や薬用と
して食用に利用されていたらしい。成分を細かく
言えば、脂質、糖質、ビタミンA・B群にC、鉄分、カ
リウムが豊富に含まれている優れた種なのだ。
銀杏の花言葉は「長寿」「荘厳」「鎮魂」というの

を最近知った。荘厳という花言葉は長寿であるこ
と、銀杏の木が主に神社やお寺に多く植えられて
いることから、古木の荘厳さや神々しさにちなん
でいるということらしい。樹齢1000年以上の銀
杏もあることから生きた化石といわれ、確かにミ
ステリアスな植物であることは歪めないかも…。
僕は不思議なもので冬場になると赤ワインが

恋しくなる。年間を通して清酒が圧倒的に多いの
だけれど、洋食ではマッチングの良い赤ワインと
いうことになってしまう。特にクリスマスなんか
ではターキーやチキンが料理の定番だから、アル
コールは赤ワインということになる。と同時に、僕
の場合は自家製（？）の銀杏なので冬場にしか食
べられない（マーケットでは年間を通して入手可
能かもしれませんが…）ので、銀杏を食べること
は冬の到来を感じてしまう。塩銀杏に清酒。これ
は当たり前の組み合わせだけれど、少し重目の赤
ワインと銀杏のマッチングもなかなか良いのだ。
僕は赤ワインといえばボルドーよりブルゴー

ニュを好んで飲む。ボルドーワインはブドウの品
種を複数ブレンドして味わいを造り出す。品種を
ブレンドすることで、土地の個性と造り手のこだ
わりを表現しているらしい。ボルドーに対してブ
ルゴーニュワインは単一種でワインを醸造する
（一部例外もありますが…）。けれど区画によって
味わいが異なることで、同一種でも個性が違う。
僕は専門家ではないから、嗜好品でも複雑なファ
クターを持つ輩はあまり好まない。僕にとっては
シンプルが楽で良いのだ。

今回、銀杏をツマミに
楽しんだ赤ワインはブ
ルゴーニュ産「クロ・ド・
ラ・ロシェ（Clos De La 
Roche）」で僕の好きな
ワインのひとつだ。僕が
何故このワインを好き
かと言うと、僕のブル
ゴーニュワインのいち
ばんのお気に入りの
シャンベルタンにより

近い感じで、さらに味わいも果実よりも腐植土や
トリュフの香りが強いところだ。言うなれば辛口
ワインだからだ。
このテのクラスの赤ワインとなると、ツマミは
必要ないのだけれど、僕のワインの楽しみ方には
おつまみは不可欠で、美味しいワインの邪魔をし
ない塩銀杏なんかがよろしいのではと勝手に思
い込んでいる。

僕の気まぐれ お酒
メモランダム

No. 118

翻訳家。専門誌翻訳を中心に広範囲に翻訳を手がける。主
訳書「20世紀」「なまけることの幸せ」「幸福になれる耳の
本」ほか多数。

大橋理一（おおはしりいち）
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　家庭用冷凍食品は至極便利ですが、最近は種類も多く、味もと
ても良くなっているようです。コロナによる在宅での食事の増加
などにより、2021年度の日本での市場規模は7000億円にも達
するほどでした。中でも、冷凍ラーメン類は売上が大幅に伸びて
いるそうです。
　しかし、暖かく調理すればよいだけの食品は簡単ですが、解凍

し、茹でた後、冷やしたりするものは相変わらず手間がかかりま
す。たとえば、「冷やし中華」なんかは手作りが面倒なもののひと
つです。
　そこで、ニチレイでは、火を使わず、短い時間で調理でき、いつ
でもたべられる「冷たい麺類」ができないものだろうかと考え、
研究開発を数年進めた結果、出来上がったのが、電子レンジでチ
ンするとできる「冷たい冷やし中華」なのです。
　電子レンジで温め解凍す
るのですが、氷があると、そこ
はマイクロ波の影響を受け難
いという性質を生かしたので
す。麺は茹でたてを急速凍結
することで、生麺のような喉
越しとコシを実現しました。
特製醤油ダレ、チャウシュー、
錦糸卵、オクラ、紅しょうが等
の具材は混ざらないように、
麺と別々のトレイに分けて入っています。
　独自の技術で、急速凍結した麺のトレイには氷の塊が入るよ
うになっているようです。電子レンジでチンする短い時間では、
麺は適温になりますが、氷が残った状態なので、「冷やし麺』にな

ります。具材類は常温に戻れば良
いので簡単で、食べる時にトッピ
ングとして乗せたり、混ぜたりで
きるようになっています。
　開発時には、氷を利用すると決
めたものの、一定の時間内で、麺
と具材の両方を、最適な温度、品
質にしあげることに苦労したのだそうです。これは3月1日発売
予定で、価格はオープン価格。コンビニなどのチルドの冷やし中
華がライバルとなりそうですが、低価格、保存が効き、いつでも
食べられる点がメリットだとしています。
　ちなみにこの商品のプロモーションには、『冷やし中華、始め
ました～！』のギャグでおなじみのタレントAMEMIYAが起用さ
れています。
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